
Souvenez-vous du Seigneur 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

followHIM : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 
Quel pouvoir confère aux saints le fait de se souvenir des paroles des prophètes ? Le professeur Shima 
Baughman explore les sources de la criminalité, ses effets et le pouvoir de l'expiation de Jésus-Christ de 
guérir non seulement les victimes, mais aussi chaque âme. 

Partie 2 : 
Le professeur Baughman continue d'explorer les intrigues d'Hélaman 9-12, les dangers des voleurs de 
Gadianton et le pouvoir de Dieu de racheter son peuple. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie I - Professeur Shima Baughman 
● 02:00 Biographie du professeur Baughman 
● 04:04 Viens, et suis-moi Manual 
● 5:24 Hélaman 6:26 à 7:26 - La racine du crime 
● 08:26 Tourner le dos aux pauvres conduit à la criminalité 
● 12:32 Y a-t-il des gens mauvais ? 
● 15:27 Un cas juridique hypothétique concernant notre frère 
● 22:01 Le service à l'image du Christ est rarement pratique 
● 23:37 Néphi priant sur une tour 
● 26:30 Doit-on faire des commérages avec son conjoint ? 
● 29:40 Aider ceux qui sont tombés dans l'oubli 
● 32:55 Hélaman 7:9 - "Voici mes jours" 
● 36:20 Un voyage au temple frustrant 
● 39:09 Hélaman 7:7 - Enseigner la repentance et les incitations 
● 42:42 Hélaman 7:20 - Prier pour des miracles 
● 46:09 Hélaman 8:1-14- Que faut-il retenir ? 
● 49:39 Se souvenir de la déclaration de mission de la famille 
● 51:45 Une évasion d'Iran 
● 55:25 Hélaman 8:23 - Attendez-vous à des miracles 
● 57:30 Hélaman 8:27 - Procès public de Néphi 
● 1:02:36 Fin de la première partie - Professeur Shima Baughman 

 
Partie 2 

● 00:00 Partie II - Dr. Shima Baughman 
● 00:07 Hélaman 9:12-14, 38 - 5 Les gars et Néphi dénoncent les meurtriers 
● 03:49 Circoncision du cœur et rituels sud-africains 
● 08:13 Hélaman 9:39 - Convertisseurs de prison 
● 11:56 Hélaman 10:1-4, 12 - Approbation céleste et tristesse de Néphi 
● 15:48 Hélaman 10:16-17 - Évasion miraculeuse 
● 21:21 Hélaman 11:7 - La famine pour le souvenir 
● 24:19 Hélaman 18-19 Léhi méconnu mais fidèle 
● 27:10 Hélaman 11:26-38 - Les brigands de Gadianton deviennent de plus en plus méchants 
● 30:35 Justice et miséricorde 
● 37:25 Hélaman 12:1-12 - Se repentir et se stabiliser  
● 40:41 Hélaman 12 - La personnalité du mormon 
● 43:33 Hélaman 12:7 - Hommes < poussière 
● 45:55 Pourquoi une famine? 
● 49:41 Comment garder l'espoir dans un monde de péché ? 
● 51:36 Le professeur Baughman partage son témoignage sur le Livre de Mormon et Jésus. 
● 56:47 Fin de la deuxième partie - Professeur Shima Baughman 
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Informations biographiques : 

 

Shima Baradaran Baughman est revenue à la BYU Law School en tant que Woodruff J. Deem 
Professor of Law et Distinguished Fellow au Wheatley Institute. Elle est l'un des professeurs les 
plus cités dans son domaine et une experte reconnue au niveau national sur la caution, les 
procureurs et la police. Ses travaux actuels portent sur la politique en matière de justice pénale, le 
pardon, les procureurs, la mise en liberté sous caution, la réforme de la police et l'impact des 
institutions religieuses sur la réforme de la justice pénale. Mme Baughman a travaillé avec des 
empiristes sur des expériences impliquant une modélisation empirique avancée et la 
randomisation, y compris la plus grande expérience mondiale sur le terrain. Son travail a été 
présenté dans le New York Times, le Wall Street Journal, la National Public Radio, The 
Economist, le Washington Post, Forbes et d'autres médias. Elle a été invitée à présenter son 
travail à Stanford, Cornell, Michigan, Texas, NYU, UCLA et de nombreuses autres facultés de 
droit, ainsi qu'à des groupes de juges et d'avocats fédéraux et d'État dans tout le pays. Ses articles 
ont été publiés dans de nombreuses revues de premier plan, notamment University of 
Pennsylvania Law Review, USC Law Review, Georgetown Law Journal, Texas Law Review, 
George Washington Law Review, Minnesota Law Review, Washington University Law Review, 
Notre Dame Law Review, Boston University Law Review et le Journal of Empirical Legal 
Studies. Son livre de 2018, The Bail Book : A Comprehensive Look at Bail in America's 
Criminal Justice System avec Cambridge University Press a été le premier livre de la troisième 
vague de réforme de la mise en liberté sous caution. Mme Baughman est également coauteur de 
Criminal Law : Case Studies and Controversies (5th Ed Aspen), avec Paul Robinson et Michael 
Cahill, qui en est à sa troisième édition. Elle est également coauteur de l'aide à l'étude la plus 
populaire pour les étudiants en droit pénal, Examples & Explanations in Criminal Law (8e 
édition) (avec Richard G. Singer et John Q. LaFond). 

Mme Baughman a commencé sa carrière d'enseignante à la BYU Law School en 2010, où elle a 
été élue professeur de l'année. En 2013, le professeur Baughman a rejoint la faculté de droit de 
l'Université de l'Utah, où elle a enseigné pendant huit ans et a été doyenne associée de la 
recherche et du développement de la faculté pendant deux ans. Elle a été présidente du comité 
exécutif de la section justice pénale de l'AALS en 2015-16. Mme Baughman a également présidé 
de nombreux comités de l'ABA, notamment le groupe de travail de l'ABA sur la justice 
préventive, le comité sur la prévention de la criminalité, la libération préventive et les pratiques 
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policières, et le comité sur les services correctionnels. Le professeur Baughman a été membre de 
la Commission des peines de l'Utah de 2014 à 2018. 

Avant de rejoindre l'académie juridique, le professeur Baughman a été chercheur principal 
Fulbright pour la recherche sur la détention provisoire au Malawi et a enseigné le droit pénal à 
l'université du Malawi. Pendant son séjour au Malawi, elle a travaillé comme conseillère en 
matière de justice auprès du ministère britannique du développement international, a conseillé 
une coalition d'organisations non gouvernementales internationales, dont l'ONUSIDA et le 
PNUD, et a représenté des accusés dans des affaires criminelles et dans des litiges 
constitutionnels. 

Entre 2005 et 2008, le professeur Baughman a travaillé comme avocat plaidant chez Kirkland & 
Ellis LLP à New York, recevant la presse nationale pour son rôle dans les litiges relatifs à la 
réforme des prisons en matière de liberté religieuse. Après avoir été première de sa promotion à 
la faculté de droit de l'université Brigham Young et avoir été rédactrice en chef de la BYU Law 
Review, Shima Baradaran Baughman a été stagiaire auprès du juge Jay S. Bybee de la cour 
d'appel des États-Unis pour le neuvième circuit. 

Mme Baughman a quatre enfants et est arrivée aux États-Unis à l'âge de 7 ans en tant que 
réfugiée d'Iran. Elle pratique le yoga, le pickle ball et la randonnée. 

 
  

Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
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Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:04 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith, je suis votre animateur. Je 
suis ici avec mon co-animateur, John Bytheway, que je décris 
comme étant celui qui a déclaré le mot sans se lasser. John, au 
cours des 150 dernières années, vous avez déclaré la parole 
sans vous lasser. C'est une description de Néphi dans Hélaman 
10. John, dans le livre d'Hélaman 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12,
qu'attendons-nous, à votre avis ?

John Bytheway : 00:36 J'aime beaucoup ce texte parce que c'est une histoire. Néphi est 
parti en mission, il s'est souvenu des paroles de son père, la 
phrase d'Hélaman 5 sur la construction sur le roc du Christ. Ils 
partent, puis il revient et voit des problèmes au sein de son 
propre peuple et comment il y fait face. C'est amusant de 
regarder et d'imaginer ce qu'il aurait pu ressentir en rentrant 
chez lui et en se disant : "Nous avons des problèmes dans mon 
propre jardin." 

Hank Smith : 00:59 John, nous sommes rejoints cette semaine par le professeur 
Shima Baughman. Elle est merveilleuse. Si nous pouvons vous 
appeler Shima, vous êtes le professeur Baughman, vous l'avez 
mérité, mais si cela ne pose pas de problème, nous vous 
appellerons Shima. 

Prof. Shima Baughman : 01:10  Non, Shima est parfaite. 

Hank Smith :  01:12 Qu'attendons-nous aujourd'hui ? Où allons-nous aller ? 

Prof. Shima Baughman : 01:16  Hélaman est l'histoire d'une chute en une période 
relativement brève, 52 ans des Néphites. Et en seulement 40 
ans, cinq juges en chef sont assassinés et tués secrètement par 
le biais de conspirations. Nous étudions un meurtre aujourd'hui, 
celui de Seezoram. Je pense que ces chapitres nous donnent un 
aperçu de ce qui peut être à l'origine de nos péchés, l'orgueil, 
l'oubli de Dieu. Dans le cas des Néphites, cela conduit à 
l'anarchie, au crime, aux combinaisons secrètes, à la souffrance, 
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puis à la famine. Ils rejettent les paroles de Dieu et leur héritage 
de foi, que Néphi tente de leur rappeler. 

  01:50  Je pense en fait que ces chapitres sont une très bonne 
indication de la situation de notre société en 2024. Nous 
sommes pleins de crimes, le mal abonde, et souvent nous ne 
nous souvenons pas de Dieu, mais il y a encore des gens justes 
qui écoutent les prophètes et beaucoup qui suivent le Sauveur, 
mais la méchanceté ne fera qu'augmenter jusqu'à ce que le 
Christ revienne pour nous et aussi pour les Néphites. C'est un 
très bon parallèle avec notre société actuelle. 

Hank Smith :  02:14  Oui, c'est une série de chapitres difficiles. Désolé de vous avoir 
fait venir pour l'anarchie et le meurtre. Mais John, en fait le Dr 
Baughman, Shima, est parfaite pour cet épisode étant donné 
son parcours et son éducation. Pouvez-vous nous donner une 
biographie de son parcours et de ce qu'elle fait ? 

John Bytheway :  02:36  Oui, je suis impatient de partager ceci parce que c'est vraiment 
unique. Shima Baughman est une éducatrice publique, une 
auteure, une professeure de droit à BYU et à l'Institut Wheatley, 
une ancienne boursière Fulbright devenue TikToker. Shima 
répand la joie de l'Évangile sur ses médias sociaux, quand elle 
ne passe pas son temps avec ses cinq enfants, âgés de 19 à un 
an, et son mari Ryan. Shima et moi avons quelque chose en 
commun : sa fille June, âgée de cinq ans, a eu une merveilleuse 
enseignante de maternelle nommée Kimberly Bytheway. 

Prof. Shima Baughman :  03:09  Très bien. Sa préférée. 

John Bytheway :  03:11  Vous êtes en fait né en Iran. Parlez-nous de cela, de votre 
arrivée ici et de la façon dont vous êtes entré en contact avec 
l'Église. 

Prof. Shima Baughman :  03:19  Oui, c'est la plus grande des bénédictions. J'ai vécu en 
Iran jusqu'à l'âge de sept ans. Grâce à de nombreux miracles, 
nous avons pu fuir l'Iran pendant la guerre Iran-Irak et nous 
sommes arrivés en Californie où une belle femme angélique a 
été incitée à parler de l'Évangile à mon père et elle nous a 
invités à sa fête de Noël. C'est ainsi que nous avons pu rejoindre 
l'Église et rester aux États-Unis. Nous étions censés rentrer au 
bout d'un an de recherche, mais nous avons demandé l'asile. 
Ma mère avait été prisonnière politique en Iran. 

John Bytheway :  03:45  Pas question ! 

Prof. Shima Baughman :  03:47  Beaucoup de miracles fous. 
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John Bytheway :  03:49  Ouah ! Wow ! Quel fascinant micro plan de salut vous avez eu. 
C'est tellement étonnant. 

Prof. Shima Baughman :  03:55  C'est vrai. Vraiment. Dieu est si bon. Je suis tellement 
bénie. 

Hank Smith :  03:58  Eh bien, bienvenue, Shima. Bienvenue sur followHIM. 

Prof. Shima Baughman :  04:01  Je vous remercie. Et maintenant, nous passons à la 
criminalité ? 

Hank Smith :  04:04  Oui. Et maintenant, nous passons au crime et à la conspiration, 
mais c'est un sujet de podcast populaire que le vrai crime, et ce 
que nous allons voir aujourd'hui, c'est le vrai crime. Nous allons 
donc peut-être l'annoncer de cette façon, followHIM : True 
Crime. Je vais lire un extrait du manuel Come, Follow Me. Cela 
commence ainsi. Le père de Néphi, Hélaman, avait exhorté ses 
fils à se souvenir, à se souvenir. 

  04:30  Il voulait qu'ils se souviennent de leurs ancêtres, des paroles des 
prophètes et, surtout, de notre Rédempteur qui est le Christ. Il 
est clair que Néphi s'est souvenu, car c'est le même message 
que, des années plus tard, il a déclaré au peuple, avec 
impertinence, comme John Bytheway. "Comment avez-vous pu 
oublier votre Dieu ? demanda-t-il. Tous les efforts de Néphi, 
qu'il s'agisse de prêcher, de prier, d'accomplir des miracles ou 
de demander à Dieu une famine, visaient à aider le peuple à se 
tourner vers Dieu et à se souvenir de lui. 

  04:58  À bien des égards, oublier Dieu est un problème encore plus 
grand que de ne pas le connaître, et il est facile de l'oublier 
lorsque notre esprit est distrait par les choses vaines de ce 
monde et obscurci par le péché. Mais comme le montre le 
ministère de Néphi, il n'est jamais trop tard pour se souvenir et 
se tourner vers le Seigneur votre Dieu. Très bien, Shima, sur ce, 
que veux-tu faire ? 

Prof. Shima Baughman :  05:22  J'aimerais commencer par Hélaman 6, où nous voyons 
vraiment où les choses tournent mal, et cela nous donne le 
contexte du chapitre 7, où Néphi va prier le Seigneur au sujet de 
son peuple qui est si méchant. Le Seigneur a béni les Néphites 
avec des richesses. Puis ils se mettent en colère et se livrent à 
des effusions de sang. Ils commencent à s'intéresser aux 
richesses et essaient de s'élever les uns au-dessus des autres. 

  05:45  Ils commettent des meurtres et des pillages. Cette dernière 
partie du chapitre six, Hélaman 6:26-31, nous éclaire vraiment 
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sur ce qui se cache derrière le crime. Quelle est la racine du 
crime ? Eh bien, c'est Satan. Satan est à l'origine de toutes les 
conspirations depuis le début des temps. Il répand, est-il dit, des 
œuvres de ténèbres et des abominations sur la surface du pays 
jusqu'à ce qu'il entraîne les gens vers une destruction totale et 
un enfer éternel. 

  06:09  C'est Hélaman 6:28. C'est le même être qui a mis dans le cœur 
de Gadianton de poursuivre l'œuvre des ténèbres et du meurtre 
secret. Il l'a fait naître depuis le commencement de l'homme 
jusqu'à ce jour. Et voici, cette partie m'a vraiment frappé parce 
qu'il est dit dans Hélaman 6:30, qu'il est l'auteur de tout péché. 
Si vous pensez à Jésus-Christ, il est l'auteur et le finisseur de 
notre foi, et Satan est l'auteur de tout péché et de toute 
ténèbre. 

  06:35  Il nous fait entrer dans le crime par la fierté. Je pense que c'est 
la première étape. Pensez à Caïn et Abel, dont l'histoire est 
mentionnée dans Hélaman 6. Caïn est jaloux d'Abel, dont 
l'offrande a été acceptée, et il le tue. Derrière le crime, la racine 
est souvent l'orgueil. C'est vraiment fascinant, Néphi nous 
donne dans la première partie d'Hélaman trois raisons pour 
lesquelles les gens commettent des crimes, et je pense que c'est 
tout à fait exact. 

  07:01  Et cela explique presque tous les crimes que j'ai vus. Dans 
Hélaman 7:21-26, il dit que le premier est de gagner de l'or, de 
l'argent et d'autres choses. Le deuxième, c'est d'être loué par 
les hommes, le prestige et les choses. Et le troisième, dit-il, c'est 
l'orgueil. Je pense vraiment que c'est fascinant. Je veux dire que 
cela explique tous les grands crimes. Les meurtres, les viols, les 
enlèvements, les cambriolages, les vols, les larcins, les 
agressions, tout cela a des racines dans ces trois causes. 

  07:30  L'orgueil est un élément clé, il s'agit d'essayer de se hisser au-
dessus d'autrui. Mes garçons et moi sommes allés en Islande 
récemment, et c'est le troisième pays le plus sûr du monde. Il 
n'y a que deux meurtres par an. Et je sais, John, que votre fils y 
a effectué une mission. Lorsque j'étais là-bas, je me suis 
demandé pourquoi cet endroit était si sûr. Et comme je l'ai 
appris pendant mon séjour, c'est en partie parce qu'il y a très 
peu d'inégalités et très peu de pauvreté. 

  07:55  Et je pense que ce sont des thèmes que l'on retrouve tout au 
long du Livre de Mormon. Les gens s'enrichissent, deviennent 
orgueilleux, s'élèvent les uns au-dessus des autres et oublient 
Dieu. 
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John Bytheway :  08:03  Je suis enthousiaste parce que nous allons nous y rendre dans le 
courant de l'année. Quand vous avez parlé de devenir riche et 
pauvre, je pense à la définition de Sion : il n'y avait pas de 
pauvres parmi eux. Cela fait partie de la description de Sion, et 
c'est donc de l'anti-Sion, n'est-ce pas ? 

Prof. Shima Baughman :  08:19  Anti-Zion. Exactement. 

John Bytheway :  08:21  Et c'est là où vous mettez votre cœur, vous construisez votre 
cœur sur le Christ ou vous mettez votre cœur sur vos richesses ? 

Prof. Shima Baughman :  08:27  Il y a une exception, je dirais, où j'ai vu des crimes qui 
n'étaient pas enracinés dans l'orgueil ou la louange des hommes 
ou l'obtention de gains, et c'était quand j'ai vécu au Malawi, j'ai 
vécu au Malawi pendant presque deux ans, et je me souviens 
que le désespoir de la pauvreté que les gens avaient là-bas, cela 
a également conduit à la criminalité. Hélaman 36 parle 
également du fait qu'ils ont tourné le dos aux pauvres et aux 
doux. 

  08:48  Je me souviens que pendant les mois pluvieux, les gens ne 
pouvaient pas cultiver de maïs et c'est ce qui leur permettait de 
subsister. Les vols et les cambriolages se sont multipliés parce 
que les gens avaient faim. Je me souviens d'être allée à l'église 
et c'était vraiment choquant parce que je pouvais voir que notre 
présidence de branche, par exemple, et d'autres membres de 
l'église, avaient l'air visiblement plus minces pendant les mois 
de pluie parce qu'ils ne pouvaient pas cultiver suffisamment de 
nourriture. 

  09:12  Ils allaient se coucher le ventre vide. Cela ne ressemblait pas à 
Zion. C'est inquiétant. Je pense que c'est la raison pour laquelle 
notre Église consacre tant de temps et d'argent à essayer 
d'aider. La Société de secours a récemment fait don d'une 
grosse somme d'argent pour que les femmes et les enfants 
n'aient pas faim. Ce n'est pas Sion, comme tu l'as dit, John. Ce 
n'est pas Sion quand certaines personnes ont faim et que 
d'autres ont plus de nourriture qu'elles ne peuvent en manger. 

Hank Smith :  09:32  Vous avez parlé de Caïn et Abel. John, vous vous souviendrez 
que le Dr Hopkins était avec nous pour ces chapitres. 

John Bytheway :  09:39  Shon Hopkins. 

Hank Smith :  09:40  Oui, je ne l'ai jamais oublié. Il a dit que le premier 
commandement qu'Adam et Eve ont reçu après avoir été 
chassés du jardin est "à la sueur de ton front, tu mangeras ton 
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pain". C'est alors que le premier grand mensonge vient à Caïn, 
qui dit qu'il n'est pas nécessaire de faire cela. Tu peux 
simplement prendre. Tu peux tuer et prendre. 

John Bytheway :  10:03  Et gagnez de l'argent. 

Hank Smith :  10:04  Oui, je ne l'ai jamais oublié. Comment l'appelez-vous ? La 
première loi et le premier mensonge. 

Prof. Shima Baughman :  10:09  Oui, c'est très intéressant. À l'époque où j'ai commencé 
à travailler dans le domaine du droit pénal, c'était en 2009, et 
tant de personnes travaillant dans ce domaine et réfléchissant à 
la criminalité écrivaient sur les peines. Comment y mettre un 
terme ? En y réfléchissant, je me suis dit que nous devrions 
nous intéresser à la période plus précoce au cours de laquelle 
nous pouvons prévenir la criminalité. Comment faire ? C'est la 
raison pour laquelle la plupart de mes travaux ont porté sur 
l'arrestation, la décision de mise en liberté sous caution, et sur 
la manière d'arrêter la criminalité avant que les gens ne se 
retrouvent en prison à ce stade précoce. 

  10:35  C'est pourquoi j'ai consacré dix ans à la libération sous caution, 
à la police, aux procureurs et à ces périodes précoces. Mais je 
pense maintenant, 16 ans après le début de ma carrière dans la 
justice pénale, qu'il y a une intervention encore plus précoce 
que j'ai manquée pendant tout ce temps. Elle fonctionne aussi 
bien en amont qu'en aval de la justice pénale. Et elle est 
meilleure que tout le reste. Je pense que Néphi l'a mis en 
évidence comme une réponse directe au crime, et il ne s'agit 
pas d'oublier Dieu. C'est la conversion à l'Évangile de Jésus-
Christ. 

  11:01  Je pense que changer les cœurs est toujours plus efficace pour 
arrêter la criminalité que n'importe quelle politique publique. Je 
suis un peu gêné qu'en tant que chrétien, il m'ait fallu si 
longtemps pour m'en rendre compte. J'ai été témoin de cas où 
des années de recherches empiriques sur la justice pénale ne 
parviennent pas à convaincre les juges de fixer des cautions 
moins élevées, par exemple, pour les personnes pauvres. 

  11:22  J'ai même présenté mes propres données empiriques à des 
juges qui m'ont dit : "Je préfère suivre mon instinct. Peu 
importe vos recherches ou les autres". Mais j'ai vu des salles 
d'audience où les juges étaient touchés lorsqu'ils voyaient 
quelqu'un qui s'occupait d'un prévenu et qui se présentait au 
tribunal avec lui en tant que frère et sœur, quelqu'un qu'ils ne 
connaissaient même pas, juste pour assister à l'audience avec 
eux et leur montrer l'amour d'une église locale. 
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  11:48  Et les juges fixeront des cautions moins élevées parce qu'ils sont 
touchés par cette miséricorde et cet amour. C'est ce qui 
m'enthousiasme le plus et c'est la raison pour laquelle je 
travaille à l'Institut Wheatley de l'Université BYU, car il est très 
important de penser à cette conversion, à ce changement de 
cœur. 

Hank Smith :  12:03  John, n'est-ce pas amusant d'avoir un professeur de droit avec 
nous pour parcourir ces chapitres ? 

John Bytheway :  12:09  Oui, c'est vrai. J'aurais peut-être dû ralentir un peu la lecture de 
votre biographie, vous êtes professeur de droit, mais dites-nous 
à nouveau précisément dans quel domaine du droit vous 
travaillez. 

Prof. Shima Baughman :  12:18  Oui. Le droit pénal est mon domaine de prédilection, 
mais les cautions, les procureurs, la police, les crimes violents, 
et j'en passe, c'est tout ce qui a trait à la criminalité que les gens 
abordent, mais pas moi. 

Hank Smith :  12:31  Vous en faites assez au travail. 

Prof. Shima Baughman :  12:32  Oui. Alors que nous réfléchissons à la criminalité, à la 
fierté et au peuple du Christ, j'ai eu ce débat avec ma fille de 
cinq ans. Elle est venue me voir et m'a dit : "Maman, est-ce qu'il 
y a des méchants ?". J'ai répondu : "Non, non, il n'y a pas de 
méchants." Et j'ai dit ça parce que je ne voulais pas tomber dans 
le crime et je ne voulais pas l'effrayer parce qu'ils ont déjà du 
mal à dormir la nuit. Puis elle a demandé à Isabel : "Il y a des 
méchants ?" 

  12:55  Isabel répond : "Oui, il y a des méchants. C'est pour ça que tu ne 
peux pas t'asseoir seule dans la voiture quand je vais chez 
Trader Joe's." C'est ce qu'elle lui a dit. Elle est revenue vers moi 
et m'a dit : "Maman, tu as dit qu'il n'y avait pas de méchants. 
Isabel dit qu'il y a des méchants. Qu'est-ce qui est vrai ?" Cela 
m'a vraiment fait réfléchir sur ce sujet et sur le fait d'être à la 
fois une chrétienne et une personne qui s'occupe de justice 
pénale, de criminalité et de criminels. 

  13:15  Je lui ai dit : "June, je pense qu'il n'y a pas de méchants, mais je 
pense qu'il y a des gens qui prennent de mauvaises décisions". 
Je crois, et c'est peut-être controversé, je ne sais pas ce que 
vous pensez tous, mais je crois que toutes les personnes qui ont 
choisi la mortalité sont bonnes. Nous avons choisi Jésus-Christ 
en premier lieu. Nous avons accepté son plan. Nous avons 
accepté le Christ. Je sais que Dieu nous aime tous, quel que soit 
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le niveau auquel nous sommes tombés, quelle que soit la durée 
de notre absence, quelle que soit la noirceur de la nuit. 

  13:46  Il veut que nous nous mettions dans cette lumière qu'il peut 
partager avec nous. Notre obligation est d'aimer tous nos frères 
et sœurs et d'essayer de ne faire qu'un. 

Hank Smith :  13:56  Shima, j'adore cette idée. Elle s'inscrit dans la droite ligne de 
l'évangile. La valeur des âmes est grande aux yeux de Dieu. Pas 
certaines âmes. La valeur de toutes les âmes est grande aux 
yeux de Dieu. Cela m'a rappelé un discours du président Kimball 
que j'ai beaucoup aimé. Je suis sûr que vous l'avez lu tous les 
deux. Il s'agit de Jésus, le chef parfait. Je l'ai lu plusieurs fois au 
fil des ans. À un moment donné, le président Kimball dit que 
Jésus considérait le péché comme un mal, mais qu'il était aussi 
capable de voir que le péché provenait de besoins profonds et 
insatisfaits de la part du pécheur. 

  14:37  Cela lui permet de condamner le péché sans condamner 
l'individu. Nous pouvons manifester notre amour pour les 
autres même lorsque nous sommes appelés à les corriger. Nous 
devons être capables de regarder assez profondément dans la 
vie des autres pour voir les causes fondamentales de leurs 
échecs et de leurs manquements. C'est exactement ce que vous 
venez de nous apprendre. 

Prof. Shima Baughman :  15:00  J'aime beaucoup cela. 

John Bytheway :  15:01  Les personnes qui nous écoutent et qui ont fait des erreurs, 
comme nous en avons tous fait, ne se définissent pas par leurs 
erreurs. C'est quelque chose que j'ai fait, mais ce n'est pas ce 
que je suis. Et c'est ce que l'Évangile commence à un niveau si 
élémentaire, c'est ce que vous êtes. Nous avons tous fait des 
bêtises, mais nous ne sommes pas définis par nos bêtises. Nous 
devrions adopter la définition de l'Évangile. Voilà qui je suis et 
qui je peux devenir, et j'ai un Sauveur et un défenseur qui peut 
m'aider quand je fais des bêtises. 

Prof. Shima Baughman :  15:27  J'adore cela. J'enseigne le droit pénal depuis 14 ans et je 
donne cette hypothèse chaque année. Je dis aux étudiants, ok, 
vous êtes maintenant diplômés de l'école de droit et vous 
partez en croisière ensemble pour célébrer le fait que vous avez 
passé le barreau et que vous êtes devenus avocats. Vous arrivez 
sur une île et vous faites naufrage, à la manière de Gilligan. 
Aucun espoir d'être sauvé. Les choses finissent par mal tourner 
et l'un d'entre vous en tue un autre. 
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  15:51  Et parce que vous êtes des avocats, vous avez créé un système 
de juges et de jurys, et vous avez effectivement, par le biais de 
votre système, organisé un procès pour la personne qui a tué 
l'autre et vous l'avez jugée. La peine que vous lui imposez est la 
mort. C'est ce que le juge et le jury ont décidé. Vous voulez 
donc orchestrer la sentence. Un avion arrive alors pour sauver 
ces personnes. L'avion arrive et les sauve. 

  16:14  La question que je pose à la classe est donc très philosophique : 
que faites-vous de la punition que vous avez orchestrée mais 
que vous n'avez pas exécutée ? Deux options s'offrent à eux. La 
première consiste à tuer la personne qui a été considérée 
comme un meurtrier par un jury et un juge, puis à reprendre 
l'avion pour rentrer chez soi, ou à la ramener pour qu'elle soit 
punie dans son pays. 

  16:35  Les étudiants choisissent toujours l'une de ces deux options. Ce 
sont les deux seules options qui s'offrent à eux. Cette année, 
pour la première fois de toute mon expérience d'enseignant, 
j'avais deux frères. En entendant cela, je me suis dit : "Que 
faites-vous si le meurtrier est votre frère ?" Il fait une pause et 
dit : "Je ne le punirais pas. Je ne vais pas punir mon frère." Et je 
me tourne vers le frère et il dit la même chose. 

  17:00  Et puis je leur dis, et c'était juste après la conférence générale 
où Frère Soares avait donné la conférence, Brothers and Sisters 
in Christ, et j'ai dit, "Eh bien, ne sommes-nous pas tous des 
frères et des sœurs en Jésus-Christ ?" Cela nous a tous un peu 
choqués, car aucun d'entre nous ne veut punir ses propres 
frères, mais en tant que chrétiens, ne nous engageons-nous pas 
à être des enfants du Christ et des frères et sœurs ? 

  17:20  Et je pense que ces frères verront leur vie changer à jamais, car 
lorsqu'on pense à la punition, on ne pense pas à ce qui se 
passerait s'il s'agissait de mon frère ou de ma sœur. Et je sais 
que beaucoup d'entre nous ont été touchés par l'incarcération 
et la criminalité. Parfois, nous aimons considérer les gens 
comme les autres plutôt que comme nos propres frères et 
sœurs. Cela change tout lorsque vous voyez les choses de cette 
manière. 

Hank Smith :  17:41  Shima, en tant que professeur de séminaire, j'ai souvent pensé 
à cette histoire, celle du président Packer qui rencontrait Frère 
Ivans. Il était à la présidence des 70. Le président Packer a parlé 
à Frère Ivans d'un jeune homme de sa classe dont la plus grande 
contribution était de ne pas venir en classe. J'ai enseigné à ce 
genre de personnes, à ce genre d'étudiants qui pensaient : "Oh, 
vous rendez cela si difficile, vous rendez cela si difficile". 
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  18:12  Le président Packer, qui enseignait au séminaire, a dit : 
"Jusqu'où devons-nous aller avec ce garçon avant de le mettre à 
la porte, avant de lui dire : "Écoute, tu dois partir" ? Que lui 
devons-nous vraiment ?" Frère Ivans a réfléchi un moment, puis 
a dit au président Packer : "Et si c'était votre garçon ?" Et il a 
répondu : "Cela m'a toujours marqué. Et si c'était le mien ?" 
Comme vous l'avez dit, nous ne voulons pas punir les nôtres. 
Parfois, nous ne considérons pas les autres comme les nôtres. 

Prof. Shima Baughman :  18:44  Eh bien, c'est très bien. J'adore cela. Le prochain sujet 
que j'espérais aborder est celui de l'orgueil subtil, car nous 
parlons de la racine du péché et du crime qui est l'orgueil, ce qui 
est quelque chose sur lequel je dois toujours travailler et 
réfléchir. 

Hank Smith :  18:58  Surtout John. John est juste ugh. 

John Bytheway :  19:02  Et j'en suis très fier. 

Prof. Shima Baughman :  19:06  Frère Kim Clark a donné une très bonne conférence, je 
suis sûr que vous la connaissez bien, Are Ye Stripped of Pride, à 
BYU-Idaho, et il nous donne un grand nombre des façons les 
plus subtiles d'identifier l'orgueil. Cela vaut vraiment la peine de 
les parcourir. Certaines des réflexions les plus profondes sont 
abordées dans les chapitres d'Hélaman dont nous parlons. 

  19:24  Mais il dit : "Méfiez-vous de l'orgueil. Soyez vigilants. Soyez sur 
vos gardes face aux dangers de l'orgueil." Et il dit : "Puis-je vous 
suggérer des choses à surveiller, des choses qui seraient des 
signaux d'alarme pour l'orgueil ?" D'accord, il énumère dix 
choses, et j'aimerais que nous réfléchissions à ce qu'elles sont et 
que nous fassions une petite auto-évaluation. Je l'ai fait 
récemment, alors ce sera amusant. 

Hank Smith :  19:43  Je ne sais pas si le mot "fun" est le bon, mais je suis prêt à le 
faire. 

Prof. Shima Baughman :  19:48  Mon mari et moi, nous avons fait cela lors de notre 
soirée en amoureux la semaine dernière, c'est donc le genre de 
plaisir que nous avons chez les Baughman. Oui, je suis curieux 
de savoir ce que vous en pensez. Premièrement, vous arrive-t-il 
de critiquer les discours de la réunion des sacrements ? 
Deuxièmement, critiquez-vous les autres ? Les regardez-vous de 
haut ? Les méprisez-vous ou les ridiculisez-vous ? 
Troisièmement, lorsque l'adversité vous frappe, entendez-vous 
la voix intérieure qui vous dit : "Pourquoi moi ? 
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  20:10  Quatrièmement, réagissez-vous aux conseils prophétiques en 
les ignorant, en étant contrarié par eux ou en les interprétant 
selon vos propres désirs ? Numéro cinq, lorsque vous faites 
quelque chose de bien, entendez-vous une voix intérieure qui 
vous félicite ? Sixièmement, ressentez-vous de l'autosatisfaction 
et un sentiment d'importance pour vos connaissances et vos 
compétences ? Septièmement, si quelqu'un que vous 
connaissez a reçu quelque chose de bien, entendez-vous une 
voix intérieure qui vous dit : et moi ? 

  20:32  Huit. Trouvez-vous des moyens de faire connaître votre succès 
aux autres sans avoir l'air de vous vanter ? Neuf. Si quelqu'un 
corrige une erreur que vous avez commise, vous sentez-vous sur 
la défensive et plein de ressentiment ? 10. Lorsque quelqu'un 
fait quelque chose qui vous gêne, vous sentez-vous agacé ? Je 
suis passée par là. Mon mari et moi avons répondu oui, oui, oui 
à de nombreuses questions. Mais je suis curieuse de savoir ce 
que vous en pensez. Quelle est la plus difficile à votre avis ? Y a-
t-il quelque chose qui vous a marqué ? 

Hank Smith :  20:56  J'étais comme, oh oui, oui, oui, et puis je me suis inquiété. Je 
ferais mieux de dire non à l'un d'entre eux. 

Prof. Shima Baughman :  21:06  Mais c'est pour cela que c'est si bon. C'est subtil, n'est-
ce pas ? 

Hank Smith :  21:08  C'est vrai. En parcourant la liste, je me suis dit qu'il y avait 
tellement de paraboles du Sauveur qui touchaient les idées. La 
parabole des ouvriers de la vigne. Pourquoi reçoivent-ils tant ? 
Même aujourd'hui, alors que nous avons fixé notre heure 
d'enregistrement et que j'étais en retard, comme vous le savez 
tous les deux. 

  21:27  Une voix dans ma tête, alors que je me dépêchais, me 
dépêchait, m'a dit quelque chose du genre : "Pourquoi ton 
temps a-t-il plus de valeur que celui des autres ? Et je me suis 
dit : "Je sais. Je sais. C'était une bonne voix. Qu'avez-vous dit à 
propos des inconvénients ? 

Prof. Shima Baughman :  21:44  Oh, celui-là est le plus difficile. La numéro 10 est la plus 
difficile. Lorsque quelqu'un fait quelque chose qui vous gêne, 
vous sentez-vous agacé ? Constamment, n'est-ce pas ? On nous 
apprend à accepter les interruptions. Nous essayons de faire la 
volonté de Dieu, mais nous avons déjà des projets en tête. Et si 
quelqu'un les interrompt, c'est comme une gêne. 
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John Bytheway :  22:01  Je me souviens que quelqu'un a dit que le véritable service à la 
manière du Christ est rarement pratique. L'une des histoires 
que j'aime le plus est celle où Jésus est en route pour guérir la 
fille de Jaïre et où quelqu'un tire sur son vêtement, la femme, et 
où il s'arrête. La tension du père est telle qu'il se dit : "Pouvons-
nous partir ? La vie de ma fille est sur le point de mourir", et 
Jésus s'est arrêté. 

  22:26  Hank, avez-vous déjà assisté à une réunion au coin du feu où 
vous parliez et où vous avez vu quelqu'un avec un pneu crevé ? 
Avez-vous été confronté à ce dilemme ? Parce que moi oui, 
mais c'était avant les téléphones portables et maintenant je 
pense que tout le monde peut appeler le président du Quorum 
des Anciens ou quelque chose comme ça. Mais vous vous dites, 
ces gens m'attendent, mais je devrais vous aider, mais qu'est-ce 
que je dois faire ? 

Hank Smith :  22:50  Il faut que j'arrive et que je parle d'être une bonne personne. 

John Bytheway :  22:53  C'est vrai. Ecoutez, au revoir la famille, je vais aller parler aux 
gens des familles éternelles. Je pense que je ne rentrerai pas 
avant que vous soyez tous couchés. 

Prof. Shima Baughman :  23:03  C'est très bien. 

Hank Smith :  23:03  C'est difficile. Je pense simplement au trafic. Juste le trafic. 

John Bytheway :  23:07  Je suis tellement meilleur conducteur que ces gens-là. 

Hank Smith :  23:12  Il n'est pas pratique pour vous de respecter la limitation de 
vitesse. C'est une liste approximative de questions. 

Prof. Shima Baughman :  23:21  C'est dur. Je le sais. 

John Bytheway :  23:22  L'introspection est un bon exercice. 

Hank Smith :  23:27  Il y a des gens qui se disent, je vais faire ça pour une soirée en 
amoureux parce que mon conjoint a vraiment besoin d'y aller. 

John Bytheway :  23:32  Je connais des gens qui ont vraiment besoin de cette liste. 

Prof. Shima Baughman :  23:37  C'est comme le président Nelson. Vous entendez cela et 
vous vous dites : je connais quelqu'un qui a besoin d'entendre 
cela. Les artisans de la paix sont-ils en train de parler ? Vous 
vous dites, souvenez-vous que c'est vous. Quoi qu'il en soit, 
pour continuer, nous avons Néphi. Il prie sur la tour du jardin, 
c'est bien connu. Il prie pour les gens, s'incline et les gens 
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peuvent l'entendre parce qu'il est près de cette porte qui se 
trouve au bord d'une route. Il dit que les voleurs de Gadianton 
remplissent les sièges du jugement. 

  24:03  Il prie avec tristesse pour ces gens qui souhaitent des jours 
meilleurs lorsque les Néphites sont arrivés et qu'ils étaient 
justes. Et il dit qu'il est condamné à ce que ces jours soient ceux 
où mon âme sera remplie de chagrin, et il confie son âme à 
Dieu. Il y a cette tristesse intense qu'il a pour son peuple. Pour 
moi, il y a trois leçons à tirer de cette expérience, et la première 
est que nous ne devrions nous plaindre des autres qu'à Dieu. 

  24:29  J'aime cette leçon que Néphi enseigne parce qu'au lieu de 
parler de la méchanceté de son peuple à son frère juste Léhi ou 
aux Lamanites qui sont également justes, il se plaint à Dieu de 
leur méchanceté et cela m'a fait réfléchir : combien de fois est-
ce que je me plains ou me défoule sur les contrariétés de ma vie 
auprès d'autres personnes au lieu de m'adresser à Dieu à ce 
sujet ? 

  24:50  Si vous réfléchissez à ce qui se passe lorsque je me plains à Dieu 
au sujet d'autres personnes, lorsque je me plains à d'autres 
personnes, ce qui est ma nature humaine, lorsque j'ai des griefs 
à l'égard d'autres personnes, j'en parle à d'autres personnes. 
Parfois, je me suis senti bien parce que je n'ai parlé qu'à une 
seule personne de quelque chose qui n'allait pas pour moi, 
comme un défoulement. Ce qui se passe alors, c'est que les 
auditeurs qui entendent votre histoire se mettent en colère 
contre l'agresseur. Ils ont moins d'estime pour eux. 

  25:16  Ils peuvent même se joindre à moi pour parler négativement de 
la personne. Je peux me sentir temporairement valorisé par les 
gens. Mais ce que j'ai fait, c'est abaisser quelqu'un d'autre et j'ai 
aussi réussi à me faire pécher, ainsi que d'autres personnes. J'ai 
fait preuve d'orgueil. J'ai créé la division. Et puis il y a la 
deuxième option, celle de Néphi qui s'adresse directement à 
Dieu dans la prière. 

  25:37  Il lui raconte en détail toutes les choses horribles qui se passent. 
Dieu l'écoute, l'instruit, lui donne une perspective plus céleste. 
Et nous pouvons avoir cela aussi. Nous pouvons ressentir son 
amour en lui parlant des autres, de toutes les plaintes que nous 
avons au sujet de nos frères et sœurs, des personnes que nous 
ne connaissons pas. Nous pouvons alors obtenir la validation et 
la paix qui ne viennent que de cet amour divin que Dieu peut 
nous donner et nous faire savoir que nous sommes des filles et 
des fils de Dieu. 
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  26:02  Et cette validation est bien meilleure que ce qu'un être humain 
peut vous donner. À ce moment-là, vous avez honoré Dieu. 
Vous lui avez donné cette capacité de vous apaiser en tant que 
son fils ou sa fille. Vous préférez la charité au plaisir temporaire 
ou à la validation des commérages ou à l'obtention de la 
sympathie des autres par le biais de l'orgueil. C'est une si 
grande leçon, cette première chose qu'il fait, je me dis, il se 
tourne vers Dieu plutôt que vers quelqu'un d'autre, et combien 
de fois ai-je oublié de me tourner d'abord vers Dieu ? 

John Bytheway :  26:30  Je me souviens de ce que vous avez dit, Shima. Il y a des années, 
j'ai assisté à un atelier sur le mariage avec le Dr John Lund, et il a 
fait une observation qui ressemble exactement à ce que vous 
avez dit au début. D'habitude, nous portons nos problèmes et 
nos critiques à notre famille et notre amour à Dieu, et il a dit : " 
Pourquoi ne pas inverser les choses et porter notre amour à 
notre famille et nos problèmes à Dieu ? Et c'est ce qu'il nous 
invite à faire. Mon fardeau est facile. Mon joug est léger. Je 
veux dire, venez à moi et aidez-moi à partager le fardeau de vos 
problèmes et à porter votre amour à votre famille. Facile à dire, 
plus difficile à faire. 

Prof. Shima Baughman :  27:06  Je me souviens que lorsque je me suis mariée avec mon 
mari Ryan, je me suis dit que si l'on était marié à quelqu'un, les 
ragots étaient acceptables dans les limites du mariage, d'une 
certaine manière. Je ne sais pas comment j'ai pu inventer cela 
dans ma tête. Je n'ai jamais entendu cela. Et mon mari n'était 
pas du tout d'accord avec ça parce qu'il ne le fait pas. Il ne le fait 
pour personne. C'est l'un de ses superpouvoirs dans l'Évangile. 

  27:23  Cela m'a vraiment fait du bien de me dire, ok, il n'y a personne à 
qui se défouler à part Dieu et c'est un bon endroit pour le faire. 
Je suis tellement reconnaissante de ne pas avoir cela. Même si, 
au début, j'étais frustrée, je me suis dit que c'était ce qu'il fallait 
faire. Tu es censé écouter toutes mes plaintes à propos des 
gens, mais non. Ce n'est pas pieux, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  27:39  Créez un endroit sûr pour que je puisse pécher. 

Prof. Shima Baughman :  27:41  Je ne peux pas pécher à la maison. Où puis-je pécher ? 

John Bytheway :  27:48  Hank, nous en avons déjà parlé, mais je pense que c'était Cree L. 
Kofford. Ai-je bien compris ? Votre nom est en sécurité chez 
nous. Il a utilisé cette phrase, je crois, lors d'une conférence. 
Votre nom et votre réputation seront en sécurité chez moi. 
C'est un objectif ambitieux parce que parfois, je suis en colère 
contre quelqu'un et je veux le partager avec mes proches. 

Helaman 7-12 Parte 1 followHIM Podcast Page 14

https://www.amazon.com/Take-Your-Love-Family-Frustrations/dp/1524408654
https://www.churchofjesuschrist.org/study/general-conference/1999/04/your-name-is-safe-in-our-home
https://www.churchofjesuschrist.org/study/general-conference/1999/04/your-name-is-safe-in-our-home


Prof. Shima Baughman :  28:10  Oui, c'est très bien. J'adore cela. 

John Bytheway :  28:12  Partagez votre colère avec ceux que vous aimez. 

Prof. Shima Baughman :  28:16  Nous connaissons tous des personnes dont nous savons 
à 100 % qu'elles ne font pas de commérages et avec lesquelles 
nous nous sentons plus en sécurité, que notre nom est plus en 
sécurité, comme celui de mon mari par exemple. Ryan est très 
doué pour cela. Et tout le monde sait qu'il ne dira jamais un mot 
méchant parce qu'il ne le fait pas, même à moi. La deuxième 
chose que je voulais dire à propos de Nephi dans son discours, 
c'est qu'il prie pour les gens. Et lorsqu'ils l'entendent, il ne sait 
pas qu'ils l'entendent, mais ils l'entendent, et certains d'entre 
eux sont même prêts à l'écouter. Il y a des gens dans nos vies, 
dont certains sont prêts à écouter. 

  28:45  Ils se sont peut-être éloignés, mais ils sont prêts à écouter, et 
d'autres ne le sont peut-être pas. Ils se sont complètement 
fermés à toute capacité d'écoute. Qui sont les personnes pour 
lesquelles nous prions dans notre vie ? Nous pouvons prier pour 
obtenir de l'inspiration sur la manière de les atteindre. Et j'ai 
prié pour obtenir cette aide. Nous devons parfois faire attention 
aux personnes qui pourraient être offensées par le fait de 
partager des messages spirituels ou des choses de ce genre, 
mais je crois que Dieu nous donnera des révélations sur la 
manière de transmettre des messages à des personnes qui ne 
sont peut-être pas prêtes à les entendre directement. 

  29:15  Je l'ai fait avec mes enfants en racontant des histoires de ma vie 
dans le passé, lorsque j'avais le sentiment qu'il s'agissait d'un 
message délicat à partager. Et je sais que le président Monson 
l'a fait. Je pense que certaines personnes ont théorisé qu'il 
racontait ces histoires lors de ces réunions, en particulier pour 
que certaines personnes entendent des messages, et il l'a fait 
d'une manière douce et belle, comme l'a fait notre Sauveur. Le 
Sauveur a raconté tant d'histoires et de paraboles pour partager 
ces beaux messages avec les gens lorsqu'ils n'étaient pas prêts à 
les entendre directement. 

  29:40  Une amie m'a récemment demandé, alors que je réfléchissais à 
la question... L'un de ses enfants s'est éloigné de l'Évangile, et 
elle pensait qu'il était prêt à lire les choses que je lui envoyais, 
donc qu'il en était encore au point où le peuple de Néphi était 
prêt à écouter. Elle m'a demandé ce que j'enverrais à un enfant 
dans cette situation. Je suis curieux de savoir ce que vous en 
pensez, mais ce que j'ai pensé, c'est que... Je lui ai d'abord dit, 
bien sûr, vous avez l'Esprit et vous saurez quoi envoyer, vous 
connaissez votre enfant. 
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  30:03  Mais quelque chose qui m'est venu à l'esprit, ce sont les 
évangiles, donc je dirais les cinq évangiles, les quatre évangiles, 
Matthieu, Marc, Luc et Jean, et puis le troisième Néphi. Parce 
que je pense que pour quelqu'un qui n'est pas versé dans la 
religion et qui veut vraiment apprendre à connaître et à aimer 
notre Sauveur, ces évangiles vous amènent vraiment à aimer 
votre Sauveur. On pense aux missionnaires en commençant par 
3 Néphi. J'ai récemment entendu le témoignage d'un détenu qui 
est allé voir son aumônier. 

  30:28  Il était au plus bas, manifestement en prison, et voulait de 
l'aide. Il dit à l'aumônier : "J'aimerais lire une Bible" et 
l'aumônier lui répond : "Je suis désolé, je n'ai pas de Bible, mais 
j'ai cette copie des quatre évangiles". Il lit les quatre évangiles, 
ressent l'amour de son Sauveur et se convertit. Et il dit : "Je suis 
tellement reconnaissant de ne pas avoir eu une Bible complète, 
de ne pas avoir commencé par la Genèse. J'ai commencé par 
Matthieu et j'ai appris à connaître mon Sauveur." Et il dit qu'il 
craint qu'il n'aurait pas continué s'il avait commencé par 
l'Ancien Testament. 

John Bytheway :  30:55  Lorsque nous étions de retour dans Alma et que nous parlions 
aux Zoramites, il a utilisé cette phrase que j'aime beaucoup : 
"donner sa place". Si vous êtes prêts à céder votre place, ouvrez 
votre cœur. Cela signifie que vous êtes toujours à l'écoute, que 
vous êtes prêts à céder votre place et à laisser Dieu vous parler. 
Je crois que c'est Adam Miller qui a dit dans un podcast 
précédent que lorsque les gens demandaient au Sauveur s'ils 
pouvaient être guéris, il ne leur demandait jamais s'ils le 
méritaient. Sa question était simplement : "Croyez-vous ? 

Hank Smith :  31:27  Je pense que vous êtes tous deux d'accord pour dire que 
l'amour de Dieu est plus motivant que les jugements de Dieu. Si 
quelqu'un est ouvert au message de l'Évangile, le fait de lui 
envoyer quelque chose de condamnatoire l'éloignera 
probablement davantage, même si nous pensons que cela 
soulignera les choses qu'il fait mal. Cela me rappelle Ammon et 
Aaron. Ammon arrive et dit : "Je veux juste servir, je veux 
gagner ton cœur". Je veux gagner votre cœur", et Aaron entre 
dans la synagogue... 

John Bytheway :  32:01  Il a commencé à prêcher pour la première fois. 

Hank Smith :  32:02  Oui, repentons-nous. Vous devez vous repentir. Et ils répondent 
: "Comment savez-vous que nous avons des raisons de nous 
repentir ? Comment savez-vous que nous ne sommes pas un 
peuple juste ?" Je pense donc à des messages qui mettent 
l'accent sur la miséricorde de Dieu. J'adore l'idée des évangiles. 
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John Bytheway :  32:20  Shima, vous avez dit que Néphi a dit : "Voici mes jours". J'ai 
souligné ces quatre mots parce que j'ai mis dans mes versets en 
marge, ce sont les jours. Ce sont mes jours. C'est à ce moment-
là que Dieu m'a envoyé sur terre. Lorsque je regarde le verset 7 
et que j'entends Néphi 2, l'index l'appelle Néphi en exposant 2 
parce qu'il n'est pas Néphi, fils de Léhi, il est en fait Néphi, frère 
de Léhi, fils d'Hélaman, mais il dit au verset 7 : "Oh, si j'avais pu 
vivre mes jours à l'époque où mon père Néphi est sorti pour la 
première fois du pays de Jérusalem". C'est alors que son peuple 
était facile à traiter." 

  32:55  Je me demande si vous avez lu 1 Néphi. On dirait que c'était 
l'époque, mais au verset 9, on se dit : "Non, ce sont mes jours". 
J'aime l'idée que, malgré tout ce qui se passe, le Père céleste 
nous a mis ici maintenant. Il doit y avoir une raison. Il vous a mis 
ici pour que vous puissiez réussir, et ce sont vos jours. 

Prof. Shima Baughman :  33:19  J'ai écrit dans mes Ecritures : " Je me réjouis d'attendre 
des temps meilleurs ". Vous avez Néphi qui attend avec 
impatience une époque meilleure, et puis Mormon, qui attend 
vraiment une époque bien meilleure parce qu'il en est à la fin. 
C'est encore pire. Je trouve amusant qu'il se souvienne de 
Néphi et qu'il oublie tous les... Tu te souviens quand Laman et 
Lemuel ont essayé de tuer Néphi ? J'ai oublié cela. 

John Bytheway :  33:40  Alors son peuple... Je me dis, attendez, ce n'est pas ce dont je 
me souviens, mais peut-être parle-t-il d'après le départ de 
Néphi, parce que la note de bas de page indique 2 Néphi 5. 
D'accord, c'est à ce moment-là que nous commençons à vivre à 
la manière du bonheur. J'aime l'idée que ce sont mes jours. Dieu 
m'a placé ici. Je vais lire ma bénédiction patriarcale et voir ce 
qu'il veut que je fasse. 

  34:01  Un moment profond pour moi dans les Doctrine et Alliances, ici 
que Dieu adapte ses miséricordes aux conditions des enfants 
des hommes. Section 46 verset 15, quels que soient ces jours, 
quelles que soient ces conditions, Dieu, heureusement, adapte 
ses miséricordes à ces conditions. 

Hank Smith :  34:20  Je ne sais pas si vous êtes tous les deux des fans du Seigneur des 
Anneaux, mais il y a ce moment dans le livre et dans le film où 
Frodon dit : " J'aimerais que cela ne m'arrive jamais. Je souhaite 
que l'anneau ne soit jamais venu à moi. J'aurais aimé que cela 
n'arrive pas à mon époque." Et Gandalf répond avec cette 
phrase géniale, peut-être vous en souvenez-vous, je la lis à mes 
enfants donc je connais toutes les voix, Gandalf dit : "Moi aussi, 
et tous ceux qui vivent pour voir de telles époques. Mais ce 
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n'est pas à eux d'en décider. Tout ce que nous avons à décider, 
c'est ce que nous faisons du temps qui nous est donné." 

Prof. Shima Baughman :  34:58  C'est très bien. 

John Bytheway :  35:00  C'est bien. C'est bien. 

Hank Smith :  35:02  Vous ne décidez pas de votre temps. C'est Dieu qui l'a fait. 

Prof. Shima Baughman :  35:06  Ces gens sont méchants et ils rendent Néphi très triste. 
Mais en même temps, quand ils entendent ce qu'il dit d'eux, il 
est dit qu'ils s'étonnent que Néphi pense qu'ils sont méchants. 
Ils ont dû se plier aux exigences de la religion d'une manière ou 
d'une autre. Sinon, ils n'auraient pas été surpris. Ils pensaient 
probablement qu'ils faisaient les choses correctement. Avec le 
temps, ils deviennent de plus en plus méchants et ne 
reconnaissent plus leur faiblesse. 

  35:29  Mais à ce stade, ils s'émerveillent, mais au moins ils sont prêts à 
reconnaître que nous faisons peut-être quelque chose de mal et 
ils sont prêts à écouter. Cela m'a fait réfléchir à la façon dont 
nous pratiquons parfois notre religion sans être chrétiens. Il se 
peut que nous suivions le mouvement, mais que nous ne soyons 
pas le peuple de l'alliance. Il est facile de tomber dans ce piège 
où j'essaie de remplir ma liste de contrôle plutôt que de faire 
écho au Christ ou de l'imiter. 

  35:54  Je pense que si je ne lis pas le Christ tous les jours, si je ne me 
souviens pas de lui et si je ne le réévalue pas souvent, je pense 
qu'il est facile de tomber dans ce piège. C'est pourquoi nous 
prenons le sacrement chaque semaine et nous nous souvenons 
que nous avons pris son nom parce que c'est notre promesse, 
d'être comme lui, de nous souvenir de lui. Et je pensais à une 
histoire où je m'insérais dans cette autre histoire pécheresse de 
Shima, et j'ai l'impression que maintenant toutes les histoires 
que je partage sont des histoires pécheresses, mais c'est une 
bonne histoire. 

  36:20  Je me souviens qu'un soir, mon mari et moi nous préparions à 
aller au temple, ce qui est évidemment une bonne chose, et 
nous nous préparions. Il était censé descendre et j'attendais là. 
Cela fait cinq minutes et dix minutes. Je commence à 
m'impatienter et je me demande ce qu'il fait. Je suis tellement 
ennuyée. Pourquoi ne descendez-vous pas ? Trente minutes 
plus tard, il descend, et à ce moment-là, je suis furieuse parce 
que je me dis que la baby-sitter est là. 
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  36:38  Je suis prêt pour le temple. Tu n'es pas là. Il descend. Il m'a 
téléphoné et m'a dit que son ami, qui a un problème de drogue, 
traverse une période difficile. Et il ne va pas venir au temple 
avec moi. Il va aller aider son ami. Dans ma fierté et mon 
agacement, je m'énerve. Je monte dans la voiture. Je souffle, je 
souffle, je conduis jusqu'au temple. Et bien sûr, quelques 
minutes plus tard, je me demande ce que je fais. 

  37:02  Bien sûr, il fait ce qu'il faut. C'est exactement ce qu'il devrait 
faire, ne pas venir au temple avec moi. Il devrait aider son ami 
ce soir. Souvent, je m'enferme dans cette ornière : je pratique 
ma religion, je fais ces choses, au lieu d'essayer d'être flexible 
comme l'était Jésus-Christ. Savoir ce que je devrais faire à ce 
moment-là, laisser l'Esprit me guider plutôt que ma liste de 
choses à faire, mon plan. 

John Bytheway :  37:26  Nous avons une liste de contrôle. Nous oublions le résultat que 
nous recherchons. Frère Holland a donné une conférence 
intitulée Emissaries to the Church en octobre 2016, et il a dit, il 
n'y a pas longtemps, une sœur célibataire, que j'appellerai 
Molly, est rentrée du travail pour trouver deux pouces d'eau 
recouvrant tout le plancher de son sous-sol. Immédiatement, 
elle a réalisé que ses voisins avec lesquels elle partageait des 
conduites d'évacuation devaient avoir fait une quantité 
démesurée de lessive et de bains, car c'est elle qui a reçu l'eau 
refoulée. 

  37:53  Après que Molly a appelé une amie pour qu'elle vienne l'aider, 
les deux femmes ont commencé à écoper et à laver. C'est à ce 
moment-là que l'on a sonné à la porte. Son amie s'est écriée : 
"Ce sont vos professeurs à domicile". Molly rit. "C'est le dernier 
jour du mois, répondit-elle, mais je peux t'assurer que ce ne 
sont pas mes professeurs. Pieds nus, pantalon mouillé, cheveux 
coiffés d'un bandana et gants en latex à la mode, Molly se dirige 
vers la porte, mais son apparence austère n'est pas à la hauteur 
de la vision austère qui se dresse devant ses yeux. 

  38:22  C'était ses professeurs à domicile. "Vous auriez pu m'assommer 
avec un ami plombier", m'a-t-elle dit plus tard. "C'était un 
miracle de l'enseignement à domicile, du genre de ceux que l'on 
partage dans les conférences générales. Elle poursuivit : "Mais 
alors que j'essayais de décider si je devais les embrasser ou leur 
tendre une serpillière, ils m'ont dit : 'Oh, Molly, nous sommes 
désolés. Nous voyons bien que vous êtes occupée. Nous ne 
voulons pas nous imposer. Nous viendrons une autre fois. Et ils 
sont partis." "Qui était-ce ?" Son amie l'appelle depuis le sous-
sol. 
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  38:48  Je voulais dire que ce n'était certainement pas les trois 
Néphites, mais je me suis retenu et j'ai dit très calmement : 
"C'était mes instructeurs à domicile, mais ils ont estimé que ce 
n'était pas le moment opportun pour laisser leur message." 
Attendez, vous vous concentrez sur la tâche et non sur le 
résultat. Quel est le but de l'exercice du ministère ? 

Prof. Shima Baughman :  39:09  C'est très bien. L'une des autres leçons que j'aime que 
Néphi nous enseigne, c'est qu'il est très prompt à écouter et à 
prêter attention aux paroles du Seigneur. Il en est question dans 
Hélaman 7:7. Il nous rappelle combien il est important 
d'écouter les paroles du Seigneur. Même lorsque c'est 
inconfortable, et vous pouvez penser qu'il n'est probablement 
pas agréable pour Néphi de prêcher au peuple sur son besoin 
de se repentir, de tourner le dos à Dieu, mais il le fait. 

  39:33  J'ai eu un moment d'humilité, deux moments d'humilité au 
cours des dernières années où j'ai eu l'impression de ne pas 
avoir écouté rapidement l'Esprit qui me disait de faire quelque 
chose, et j'ai été vraiment châtié. Je pourrais vous raconter l'un 
d'entre eux parce qu'il a été rendu public, mais il y a eu un 
meurtre et un suicide horribles où un père a tué son fils 
adolescent dans mon quartier à Salt Lake City. Il se trouve que 
c'était dans les limites de ma paroisse. Il n'était pas un membre 
actif de notre congrégation, mais il l'avait fréquentée au fil des 
ans, de sorte que nous le connaissions tous. 

  40:03  Avant COVID, je n'étais jamais proche de lui, mais je le 
connaissais depuis des années, depuis l'université, et j'avais 
beaucoup d'interactions avec lui. Nous avions beaucoup d'amis 
communs. Nous étions amis. Je me souviens que lorsque mon 
mari était président du Quorum des anciens, il l'invitait à 
donner une leçon juste pour qu'il vienne à l'église, et il l'a fait 
quelques fois. Au fil des ans, nous l'avons invité à manger des 
nachos après l'église, ce qui est notre tradition. 

  40:23  Et je me souviens qu'avec COVID, tout ce qui était social s'est 
arrêté, donc nous ne l'avons pas contacté du tout. Je dois 
admettre que lorsque les choses ont repris sur le plan social, je 
n'étais pas très enthousiaste à l'idée de l'inviter chez moi, et j'ai 
ignoré plusieurs incitations à l'inviter chez nous. Je me souviens 
très bien que je passais devant sa maison et que je me disais 
que je devais vraiment l'inviter, car cela faisait longtemps que 
nous n'avions pas pris contact avec lui, et pour être honnête, je 
n'en avais pas envie. 

  40:47  Et j'ai ressenti cette noirceur de sa part, et ce n'était pas parce 
que nous ne nous sentions pas en sécurité avec lui dans notre 
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maison. Ce n'était pas ça, parce que je pense que je l'aurais 
écouté, mais ce n'était pas agréable de l'avoir chez nous. Si nous 
réfléchissons à l'exemple de l'enseignant à domicile que vous 
venez de donner, il n'est pas toujours agréable de servir les 
gens. L'Évangile est censé être inconfortable. Et je peux 
imaginer, vous pensez à Jésus lorsqu'il confronte l'homme aux 
démons et qu'il est enchaîné dans une grotte. 

  41:10  Jésus dit : "Quel est ton nom ?". Et il l'aide. Pensez-vous qu'il 
était confortable pour Jésus d'aller voir ce type à qui personne 
ne parlait avant qu'il ne chasse tous les démons de lui et de se 
dire : "Je dois me sentir plus mal à l'aise en tant que disciple de 
Jésus-Christ" ? Et mon cœur a vraiment sombré lorsque j'ai 
appris ce qui lui était arrivé, à lui et à son fils. Ce n'est pas 
comme si je me blâmais. Je ne me dis pas que si j'avais écouté 
ce message, je l'aurais sauvé, mais je me sens maintenant très 
châtié. 

  41:34  Cela m'a guéri et maintenant j'ai ces incitations, et je suis 
beaucoup plus prompt à écouter à cause de ce qui s'est passé. 
C'est très spectaculaire. Je ne sais pas si vous avez déjà vécu 
quelque chose d'aussi grave après avoir ignoré une incitation, 
mais cela m'a marqué. Maintenant, je fais tout le temps des 
choses bizarres quand je reçois des messages parce que je me 
dis : "Vous savez quoi ? Je vais donc écouter si c'est quelque 
chose de bien, si je suis incité à faire quelque chose par amour. 

John Bytheway :  41:57  Merci d'avoir accepté de partager cela. C'est aussi difficile que 
possible. 

Prof. Shima Baughman :  42:01  C'est tragique. C'est vrai. C'est vrai. 

John Bytheway :  42:02  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  42:03  Il y a ce grand moment, dont nous approchons ici au chapitre 7, 
verset 13, où tous les gens sont venus parce que Néphi était sur 
cette tour en train de prier à haute voix et que tout le monde 
est venu pour voir cela. Que se passe-t-il ? Il lève les yeux et dit - 
j'ai toujours ri de cette partie - "Voici, pourquoi vous êtes-vous 
rassemblés pour que je vous raconte vos iniquités ?" Je les vois 
tous dire : "Non, en fait, ce n'est pas du tout pour cela que nous 
sommes ici." 

John Bytheway :  42:35  Oui, c'est ce que nous espérions. Nous espérions que vous 
aborderiez ce sujet. Allez-y. 

Hank Smith :  42:40  Shima, que se passe-t-il ensuite ? 
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Prof. Shima Baughman :  42:42  Eh bien, Néphi leur dit vraiment quelque chose de très 
bon. C'est un verset que nous voulons souligner dans 7:20. Il dit 
: "Oh, comment avez-vous pu oublier votre Dieu le jour même 
où il vous a délivrés ?" Cela me rappelle combien de fois nous 
prions et prions et prions et demandons un miracle. Et une fois 
que nous l'avons obtenu, nous passons parfois à autre chose. 
Mon mari et moi avons prié pendant des années pour avoir un 
autre enfant. Nous avons fait beaucoup de choses pour essayer 
de l'avoir, des séries de FIV, mais rien ne fonctionnait. 

  43:13  Et après de nombreuses années, presque quatre ans et 
beaucoup de prières, nous avons finalement réussi à amener ce 
bébé dans notre famille, et c'était tellement miraculeux. Je me 
souviens avoir prié chaque jour de ma grossesse pour la 
gratitude et après sa naissance. Mais je me souviens qu'en 
octobre, elle est née en juin, et en octobre, j'ai entendu le 
discours de Frère Sabin qui, lors de la conférence générale, 
parle de sa fille qui a subi une double transplantation 
pulmonaire. Il a dit que tout s'était bien passé. 

  43:40  Et depuis ce jour, il a dit qu'il remerciait le Seigneur matin et 
soir. C'était il y a plusieurs années. Et je me suis dit, oh, ça doit 
faire 10 ans que sa fille a eu ce miracle. Eh bien, j'ai vérifié. 
C'était il y a 25 ans. Elle a donc été opérée en 1998, et il a prié 
tous les jours, pendant 25 ans, pour cette gratitude, pour cette 
capacité à respirer. 

  44:02  Cela m'a fait penser à ce que dit Néphi : combien de fois 
oublions-nous le Seigneur au jour de notre délivrance ? Nous 
oublions les miracles que nous avons dans notre vie, et c'est 
pourquoi la gratitude est si importante si nous pouvons nous 
souvenir de tous ces miracles, les raconter et même les 
visualiser. Nous sommes tellement pris par les problèmes 
d'aujourd'hui que nous oublions les miracles que Dieu a eus 
pour nous dans notre vie. 

John Bytheway :  44:26  J'adore cette phrase, vivre l'action de grâce au quotidien. C'est 
un excellent conseil, plus difficile à suivre, mais il y a toujours 
quelque chose dont on peut être reconnaissant, je pense. 

Hank Smith :  44:34  John, je ne sais pas si Richard Paul Evans écoute notre émission, 
mais vous souvenez-vous... 

John Bytheway :  44:41  La boîte de Noël ? 
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Hank Smith :  44:42  L'histoire ? Oui. Il a dit qu'un homme était en train de réparer le 
toit en pente d'un grand bâtiment lorsqu'il a commencé à 
glisser. 

John Bytheway :  44:50  Oh, oui. 

Hank Smith :  44:51  Alors qu'il s'approchait du bord du toit, il pria : "Sauve-moi, 
Seigneur, et j'irai à l'église tous les dimanches. J'arrêterai de 
boire. Je serai le meilleur homme que cette ville ait jamais 
connu." Alors qu'il termine sa prière, un clou s'accroche à sa 
salopette et le sauve. L'homme lève les yeux au ciel et s'écrie : 
"Ce n'est pas grave, Dieu. Je m'en suis occupé moi-même." Vous 
avez oublié votre Dieu à la seconde même où il vous a délivré. 

John Bytheway :  45:20  Shima, où voulez-vous aller ensuite ? 

Prof. Shima Baughman :  45:21  Les juges corrompus, les juges de Gadianton n'aiment 
pas ce que Néphi fait en ce moment. Ils se disent : "Il nous 
condamne et parle contre la loi." Ainsi, les juges de l'époque et 
d'aujourd'hui, dans la loi judaïque, n'ont pas la compétence 
pour arrêter quelqu'un eux-mêmes. Ils ne peuvent pas arrêter 
Néphi. Mais ce qu'ils peuvent faire, c'est encourager le peuple, 
et c'est ce qu'ils essaient de faire. Nous le voyons avec Alma et 
Abinadi où le peuple se retourne contre le prophète et l'arrête. 

  45:51  Et ici, ils essaient d'obtenir la même chose. Mais les gens sont 
prêts à écouter, ce qui est formidable. L'une des choses 
intéressantes qui se produit, c'est l'une de ces validations 
externes du Livre de Mormon, que j'adore, c'est qu'à partir des 
années 1500, les procureurs étaient ceux qui portaient les 
affaires devant les tribunaux. Mais avant cela, c'étaient les gens 
qui venaient les porter devant les juges. Ce n'était jamais les 
juges. 

  46:09  Mais il est intéressant de constater que dans cet exemple, 
Joseph Smith n'aurait jamais su que les gens auraient commis ce 
crime. C'est quelque chose de très clair. Jack Welch, mon ancien 
collègue à la faculté de droit de l'université BYU, en parle 
beaucoup dans son livre sur les affaires juridiques dans le Livre 
de Mormon. Mais c'est l'une de ces choses dont vous ne sauriez 
pas que c'est ainsi que fonctionnait le droit judaïque, c'est-à-
dire que le peuple aurait dû le condamner, et Joseph Smith ne 
savait évidemment pas qu'à son époque, les procureurs étaient 
saisis des affaires. 

  46:33  Néphi continue. Nous sommes au chapitre huit. Néphi fait ce 
beau sermon au peuple en essayant de lui rappeler Dieu et les 
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prophètes. Il évoque Moïse, Zénock, Ezias, Ésaïe et Jérémie. Il 
leur rappelle tous leurs ancêtres. L'approche de Néphi dans sa 
façon de confronter le peuple à sa méchanceté est très 
précieuse. 

  46:56  Et que fait-il ? Il leur dit d'où ils viennent. Il raconte l'une des 
plus belles histoires de la Bible. Les serpents venimeux sont 
envoyés par le Seigneur pour aider les Israélites à se souvenir de 
lui. Moïse leur montre qu'il y a un moyen d'être sauvé par ces 
serpents. Le Seigneur lui dit : "Fais un serpent de feu. Mets-le 
sur une perche", et il le fait. "Et quiconque regardera ce serpent 
vivra." 

  47:17  À ce stade, c'est la cinquième fois dans le Livre de Mormon que 
nous entendons cette histoire, les gens doivent la connaître, il 
raconte des choses qu'ils savent sur leur Sauveur, que Jésus-
Christ est le chemin qu'ils doivent suivre pour vivre. 

Hank Smith :  47:29  John, nous avons parlé la semaine dernière avec le Dr Nelson 
d'Hélaman 5. Cet Hélaman dit : "Je t'ai nommé d'après les 
originaux, Néphi et Léhi." Si vous avez lu 1 et 2 Néphi, qui est le 
héros de Néphi ? Plus que toute autre histoire à laquelle il 
revient, c'est Moïse. Il parle toujours de Moïse. 

  47:49  En lisant ce que Shima nous a montré ici, je me demande s'il a 
pris cela au sérieux et s'il s'est dit : "D'accord, si je porte le nom 
du Néphi original, je vais aller voir ce qu'il a dit, écrit et pensé." 
Il a même dit : "J'aimerais vivre à l'époque de Néphi." Je me 
demande donc si le fait qu'il évoque Moïse, et c'est peut-être un 
peu exagéré, ne lui vient pas de l'étude de la vie de son 
homonyme. 

John Bytheway :  48:18  C'est très plausible. J'ai une question à vous poser. Hélaman 
8:14, Moïse n'a-t-il pas annoncé que le Fils de Dieu devait venir 
? Pas dans l'Ancien Testament. 

Hank Smith :  48:30  Pas dans le nôtre. 

John Bytheway :  48:31  Serait-ce une chose simple et précieuse ? Parce que l'histoire de 
l'élévation du serpent est là, mais il n'y a pas de Moïse disant, ce 
serpent est un type du Christ qui sera également élevé. Et si 
vous le regardez, vous vivrez. Ce n'est pas là. Lorsque je réponds 
à cette question, je dis, non, il ne l'a pas fait. Il a soulevé cette 
question. Étaient-ils censés comprendre l'allusion ? Ou y a-t-il 
quelque chose sur les plaques d'airain que nous n'avons pas ? 
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  48:54  Le Livre de Mormon parle si souvent de la loi de Moïse, mais il 
dit toujours, à une exception près, que c'est la loi de Moïse qui a 
servi à les orienter vers le Christ. Le seul à s'être manifesté et à 
avoir dit "Non, il n'y a pas de lien", c'est Sherem. Mais c'est 
comme dans le Livre de Mormon, ils n'ont jamais perdu le lien 
entre la loi de Moïse et le fait qu'elle les dirige vers le Christ. 

Prof. Shima Baughman :  49:14  Il y a de belles vérités qui manquent, et c'est très bien 
de les trouver dans le Livre de Mormon. La deuxième pensée 
que j'ai eue à propos du sermon de Néphi aux gens, c'est qu'il 
essaie vraiment de leur rappeler qui ils sont. Pour suivre Jésus-
Christ, il est essentiel de se rappeler qui l'on est. Pensez à cet 
héritage divin qu'ils ont et à cette histoire de foi, et c'est 
quelque chose d'important. Aujourd'hui encore, vous pensez à 
la réussite de votre enfant. 

  49:39  On dit qu'il est très important d'avoir une déclaration de 
mission familiale qui parle des valeurs de la famille. Car lorsque 
les gens oublient qui ils sont et oublient leur foi, ils sont perdus. 
C'est un peu comme lorsque votre mère se fâche contre vous et 
qu'elle prononce votre nom complet, y compris votre deuxième 
prénom, pour vous rappeler qui vous êtes. C'est votre nom de 
famille. Chez nous, j'ai une déclaration de mission familiale qui 
se trouve dans mon salon et qui commence par "Nous nous 
souvenons de nos ancêtres et de leurs témoignages de miracles 
dans la poursuite de la foi et du rêve américain". 

  50:09  Parce que je veux que mes enfants se souviennent de ces 
histoires étonnantes, des miracles qui se sont produits pour 
nous amener là où ils en sont dans leur foi. L'histoire 
personnelle de ma famille commence avec mon arrière-arrière-
grand-père, du côté de mon père, qui a risqué sa vie en quittant 
l'Iran pour se rendre à La Mecque, à 2 400 kilomètres de là, à 
dos de chameau. Le groupe de personnes avec lequel il est parti 
était composé d'une centaine de personnes, dont la moitié est 
morte et l'autre moitié a survécu. 

  50:34  Et heureusement, mon arrière-arrière-grand-père a réussi. Puis 
sa mère, la mère de mon père, a appris à lire toute seule. Elle 
s'est mariée à neuf ans et a appris à lire toute seule avec le seul 
livre de la maison, le Coran. Ma mère était une prisonnière 
politique. Elle a risqué sa vie. 

  50:48  Et puis, du côté de mon mari, il y avait un célèbre designer de 
meubles du milieu du siècle, Milo Baughman, et il a décidé, au 
sommet de sa carrière où il avait beaucoup de succès, de quitter 
son entreprise pour entrer à l'école de théologie où il a 
rencontré un professeur à domicile nommé Truman Madsen, 
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puis il s'est converti à l'église et a décidé de risquer tout cela, de 
venir à BYU, de commencer le département d'architecture. 

  51:12  Ce sont ces histoires qui ancrent ma famille dans notre foi. Elles 
nous ancrent tous en tant que personnes. Pour ceux d'entre 
nous qui ont des ancêtres pionniers, se souvenir de leurs 
sacrifices, penser bibliquement à l'héritage des prophètes que 
nous avons et aux promesses que Dieu leur a faites et aux 
alliances qu'il a conclues avec eux et qui s'appliquent également 
à nous, c'est ce qui fonde notre foi. 

  51:30  Et j'aime que Néphi leur donne cela. Il essaie de leur rappeler, 
pendant qu'ils écoutent encore, qu'il s'agit de notre peuple. Il 
s'agit d'Abraham, de Moïse et d'Isaïe. Notre bénédiction 
patriarcale personnelle peut aussi être un excellent rappel de 
nos origines pour nous rappeler de le suivre. 

Hank Smith :  51:45  Shima, vous avez mentionné vos ancêtres ici. Je pense que nos 
auditeurs aimeraient en savoir plus. Comment votre mère vous 
a-t-elle appelé lorsqu'elle vous a donné votre nom complet ? 
Vous n'êtes pas Baughman à l'origine, n'est-ce pas ? 

Prof. Shima Baughman :  52:03  Non. Shima Baradaran. Je n'avais pas de deuxième 
prénom. Mais comme je viens d'Iran, j'éprouve une grande 
gratitude pour les miracles qui se sont produits dans ma famille 
et qui m'ont permis de découvrir l'Évangile de Jésus-Christ. Je 
suis né en Iran. J'y ai vécu jusqu'à l'âge de sept ans. J'ai grandi 
en priant en tant que musulmane. Toute ma famille était 
musulmane. En Iran, tout le monde est musulman. Je pense que 
98 % des Iraniens sont musulmans. Je n'avais aucune chance de 
trouver l'Évangile de Jésus-Christ, si ce n'est grâce à Dieu et à 
ses miracles. 

  52:32  Ma mère était une militante politique en Iran. Elle s'est battue 
pour la démocratie et a été emprisonnée pour avoir parlé 
contre le gouvernement, l'Ayatollah Khomeini, et elle a été 
emprisonnée. Mon père, qui était neurochirurgien à l'époque, 
c'est-à-dire pendant la guerre Iran-Irak, travaillait beaucoup 
pour le gouvernement en essayant de sauver des vies aux 
frontières de l'Iran et de l'Irak, où il y avait beaucoup de morts. 
Il a pu rendre service à l'un des chefs des mollahs au sein du 
gouvernement. 

  53:01  Et grâce à ce miracle, il a demandé à mon père : "Comment 
puis-je vous aider ?" Ma mère était en prison et sa sœur aussi. 
Elles ont pu sortir après deux ans et demi d'une peine de dix 
ans. Et puis, autre miracle, nous sommes là. Mon père a la 
possibilité de faire de la recherche à l'UCLA. Nous sommes en 

Helaman 7-12 Parte 1 followHIM Podcast Page 26



1986 et personne ne quitte l'Iran. Les portes sont fermées. Tout 
le monde est coincé parce que nous sommes au milieu d'une 
guerre qui dure jusqu'aux années 90. Par miracle, nous 
obtenons un visa pour venir en Amérique. 

  53:31  Quelques mois plus tard, une femme persane convertie à 
l'Église de l'UCLA aborde mon père. C'est encore une fois l'une 
de ces histoires d'incitation où, à trois reprises, elle est incitée à 
lui parler. La troisième fois, elle s'approche de lui, il est à une 
fontaine d'eau, et elle dit... Elle ne sait pas quoi dire et elle est 
nerveuse parce qu'il est musulman et elle se dit qu'elle ne peut 
pas le convertir. Il va retourner en Iran. Ils vont le tuer. Qu'est-
ce que je dirais ? 

  53:55  Mais comme elle a toujours cette envie, elle va vers lui et 
l'invite à sa fête de Noël. C'est ainsi que nous avons fini par 
rejoindre l'Église et rester en Amérique. Nous aurions dû 
repartir après un an de recherche, mais nous avons pu rester. 
C'est un vrai miracle. J'essaie de rappeler à mes enfants qui ils 
sont. Je leur dis : "Tu n'as rien à faire ici. Je n'ai rien à faire en 
Amérique. Mais pour l'œuvre de Dieu, ses bénédictions et ses 
miracles, je suis très reconnaissante." 

Hank Smith :  54:21  Wow. 

Prof. Shima Baughman :  54:21  Pensez à Léhi, ils n'avaient rien à faire en Amérique, et 
ils ont pu, par la main du Seigneur, venir ici. C'est donc une 
bénédiction. 

Hank Smith :  54:30  Wow. Un parcours très similaire, n'est-ce pas ? Nous avons 
presque commencé dans la même zone générale. 

Prof. Shima Baughman :  54:35  Sauf pour le bateau et l'avion, mais oui. 

Hank Smith :  54:37  Oui. 

Prof. Shima Baughman :  54:38  Itinéraire similaire. 

John Bytheway :  54:39  Wow. 

Prof. Shima Baughman :  54:40  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  54:41  J'aime l'idée de connaître l'histoire de sa famille, parce qu'on 
peut en tirer de la force. Connaître les histoires des gens qui 
nous ont précédés, ce qu'ils ont fait et ce qu'ils ont sacrifié, c'est 
un plus pour notre identité. Il ne s'agit pas seulement de savoir 
qui l'on est, mais aussi de savoir comment ma famille est arrivée 

Helaman 7-12 Parte 1 followHIM Podcast Page 27



là. Cela pourrait être une protection pour vous. Quelle belle 
histoire, Hank, hein ? Combien de fois entendons-nous une 
histoire comme celle-là ? C'est incroyable. 

Hank Smith :  55:04  Oui. Je ne pense pas que nous ayons eu un invité né en Iran, 
mais c'est important. C'est vraiment spécial. 

John Bytheway :  55:12  Quand vous jouez "parents près de chez moi" sur votre 
téléphone, vous en trouvez ? 

Prof. Shima Baughman :  55:17  Non, je suis la pire à ce jeu. Tout le monde est cousin au 
cinquième degré et je n'ai aucun lien de parenté avec qui que ce 
soit. 

 

Shima Baughman :  00:55:25  Hélaman 8:23, il dit : "Et voici, il est Dieu, et il est avec eux, et il 
s'est manifesté à eux, et ils ont été rachetés par lui, et ils lui ont 
donné la gloire, à cause de ce qui est à venir." Il donne de la 
gratitude avant que Jésus ne vienne. C'est un point très 
important dans le Livre de Mormon, où les gens sont 
reconnaissants pour le Christ avant même qu'il ne vienne, avant 
qu'il ne se soit manifesté. Jésus-Christ a pratiqué cela. C'est 
quelque chose que j'ai étudié avec Jésus, où il remercie Dieu 
avant le miracle. Je ne sais pas si vous vous en souvenez, mais 
lorsqu'il ramène Lazare d'entre les morts, il remercie Dieu avant 
de ramener Lazare. Ce n'est pas après. Et je pense que, souvent, 
nous sommes prompts, je l'espère, à le remercier après, mais 
nous ne le remercions pas avant. Pour moi, cela ressemble 
beaucoup à l'avertissement du président Nelson de s'attendre à 
des miracles. Il dit : "Le Seigneur vous bénira par des miracles si 
vous croyez en lui, sans douter de rien". Si nous faisons le travail 
spirituel, si nous cherchons les miracles, si nous nous attendons 
à ce qu'ils viennent, si nous sommes reconnaissants avant qu'ils 
ne viennent. C'est le genre de foi que nous visons. Néphi 
montre ici qu'en raison de ce qui doit arriver, ils sont déjà 
reconnaissants. C'est une gratitude si belle et si profonde. 

Hank Smith :  00:56:32  Je pense à nourrir les 5 000. Il fait la même chose. 

Shima Baughman :  00:56:34  Exactement. Dans les quatre évangiles. C'est ce qu'il fait. Il 
remercie Dieu avant de distribuer de la nourriture. 

John Bytheway :  00:56:41  Hélaman 8:23, dans cette phrase : "Ils lui rendirent gloire à 
cause de ce qui devait arriver", n'était pas encore arrivé. Cela 
montre la foi et la gratitude en même temps, n'est-ce pas ? 
Vous pensez qu'il est plus difficile d'exercer sa foi en un Christ 
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qui n'est pas encore venu accomplir l'expiation, ce que ces gens 
ont dû faire. Pour nous, il est évident qu'il y a eu un Jésus de 
Nazareth. Il a changé la musique, l'art et l'histoire depuis sa 
naissance. Qu'est-ce qui est le plus difficile, dire à sa mère qu'on 
va ranger sa chambre ou qu'on l'a rangée ? Parce que si tu as 
nettoyé ta chambre, il te suffit d'ouvrir la porte et de dire : 
"Voici". Mais si vous dites : "Non, je vais le faire un jour", ces 
gens ont cru en un Jésus qui allait venir un jour, et nous leur en 
sommes reconnaissants. 

Shima Baughman :  00:57:30  Nous arrivons maintenant à la bonne partie, où Néphi, c'est là 
que le drame arrive, si vous parlez d'un vrai crime, c'est un vrai 
crime, parce que Néphi parle de leurs péchés. Il les exhorte à se 
repentir, il parle des meurtres qu'ils ont commis, et puis, de 
façon dramatique, au verset 27 du chapitre huit, "Oui, voici, 
c'est maintenant à vos portes. Allez au tribunal et regardez, et 
voici, votre juge a été assassiné et il gît dans son sang, et il a été 
assassiné par son frère, qui cherche à s'asseoir au tribunal." 
C'est un moment où il faut lâcher son micro ou quoi ? 
Incroyable. Ils font tous partie de cette bande secrète de 
Gadianton, dont Satan est l'auteur, comme nous le savons. Ce 
qui se passe ici, comme le décrit Jack Welch, est presque 
comme un procès public de Néphi où les gens se disent, 
d'accord, vous dites ceci, et ensuite ils vérifient. 

  00:58:14  Il y a cinq coureurs qui vont voir si Néphi a dit la vérité. Ils ne 
croient pas qu'il dit la vérité, mais lorsqu'ils vont voir que le juge 
en chef a été assassiné, ils tombent à terre comme s'ils étaient 
morts. Ils l'annoncent, le meurtre, et ensuite, ils sont emmenés 
en prison, parce que les gens ne savent pas ce qui se passe. Ils 
voient juste une personne tuée, et puis, ils sont à terre. Ils 
accusent donc les cinq hommes d'avoir tué le juge en chef. Puis 
il y a cette proclamation publique qu'il y a un jour de jeûne et 
d'enterrement, ce qui est très typique de la culture de l'époque. 
Ils accusent Néphi d'être un complice de ce meurtre, puis ils 
essaient de le soudoyer dans Hélaman en lui disant : "D'accord, 
dis-nous que tu as fait ça avec eux, pour que tu ne sois pas 
puni." 

  00:58:58  Il leur dit d'aller chez Seantum pour l'interroger sur la prophétie 
qu'il a faite, et il finira par avouer qu'il a tué son frère, une fois 
qu'ils auront trouvé le sang sur son manteau. Ils sont alors en 
mesure d'incriminer Seantum, grâce à son propre témoignage 
spontané, et la prophétie de Néphi montre que Dieu lui a dit ce 
qui devait arriver et il y a donc cette preuve tangible. Il est donc 
en mesure de le condamner, pour ainsi dire. Quiconque a fait 
du droit pénal dirait que c'est incroyable, parce que Néphi sait 
qu'il y a des preuves du meurtre sur le manteau du frère, et le 
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frère montre alors de la peur sur son visage et il est pâle quand 
il est confronté et c'est une scène incroyable, parce que Dieu l'a 
orchestrée. J'ai eu la chance de représenter des accusés 
criminels, et je dois dire qu'il est très difficile, en tant qu'avocat, 
de savoir si son client est coupable ou non.  

  00:59:47  Je me souviens que lorsque je travaillais à l'aide juridique au 
Malawi, j'ai représenté un groupe de personnes accusées de vol 
et de cambriolage à la suite d'une grosse bagarre. Il y avait eu 
une énorme bagarre à propos d'un DVD de 50 Cent, pas 50 
cents, mais 50 Cent, le rappeur. Il y avait un DVD et ils se 
disputaient tellement qu'une des maisons des pauvres a été 
brûlée. J'ai dû représenter les personnes qui étaient venues et 
qui avaient prétendument pillé et volé un tas de choses qui 
restaient dans cette maison. Je me souviens d'avoir été en proie 
à des troubles intérieurs en me demandant s'ils étaient 
coupables. Je les regardais, je les observais. Il y avait un groupe 
d'environ neuf personnes, et je les regardais témoigner et me 
parler. J'essayais de déterminer qui mentait et qui ne mentait 
pas. Et ce qui est intéressant, c'est qu'il y a une grande étude 
qui a été faite à l'Université de Chicago, et vous pouvez la voir, 
elle s'appelle Spot the Liar (repérez le menteur).  

 01:00:35  C'est dans le New York Times de 2014, et vous pouvez faire le 
test vous-même. Parce qu'ils ont filmé l'étude, mais en gros, 
vous essayez de dire si quelqu'un ment ou non. Certaines 
personnes mentent et d'autres non. Le but de l'étude est de 
montrer qu'il est pratiquement impossible de dire si quelqu'un 
ment ou non. Je fais cela avec ma classe chaque année pour leur 
rappeler de ne pas dire trop vite : "Je sais que quelqu'un ment 
parce qu'il a fait telle chose ou agi de telle façon". Nous ne 
devons pas nous mettre dans cette position de savoir comment 
les choses se passent réellement, parce que nous ne 
connaissons pas souvent la réalité des situations. C'est ce qui se 
passe avec vos clients en tant qu'avocat, mais aussi lorsque 
nous jugeons quelqu'un à l'église ou notre voisin. 

Hank Smith :  01:01:15  Attention. Nous nous racontons automatiquement des histoires 
et nous ne sommes parfois pas ouverts à l'idée que l'histoire 
que vous vous racontez n'est peut-être pas la bonne. 

Shima Baughman :  01:01:24  Et la plupart du temps, j'ai l'impression d'avoir appris que c'est 
le cas. La plupart du temps, l'histoire jugée que j'ai racontée 
dans mon esprit est loin d'être la vérité. 
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John Bytheway : 00:01 Bienvenue à la deuxième partie de notre entretien avec le Dr. 
Shima Baughman, Helaman, 7-12. 

Hank Smith : 00:07 Je trouve parfois de l'humour dans les histoires que nous lisons 
ici. Il y a ce moment dont vous avez parlé à propos de Shima, où 
ils trouvent les juges en chef morts. Ils ont envoyé ces cinq 
hommes pour voir ce qui s'est passé et ils tombent sur le sol. 
Des gens arrivent et se disent : "Ces cinq-là doivent être les 
meurtriers." Ils les mettent en prison et les gens qui ont envoyé 
les cinq hommes demandent : "Où sont ces... ?" Verset 12 : "Où 
sont les cinq que nous avons envoyés pour s'informer ?" Ils 
répondent : " Nous ne savons rien des cinq que vous avez 
envoyés, mais ces cinq-là, ce sont les meurtriers. Nous les avons 
mis en prison." "Vous en avez envoyé cinq. Je ne sais pas où ils 
sont, mais..." 

Prof. Shima Baughman : 00:49  Cinq autres. Cinq différentes. 

John Bytheway :  00:50 Et ils disent : "Non, ce n'était pas nous. Nous..." Verset 14. 
"Nous avons couru et nous sommes arrivés au tribunal. Et nous 
avons été étonnés." Et j'aime ce qui est dit au verset 38 : "Les 
cinq furent relâchés." J'ai mis dans ma marge : "Ils ont fondé 
Five Guys Burgers & Fries." Ils sont devenus si connus qu'ils ont 
fondé cette chaîne de hamburgers. Mais il y a une autre chose 
que j'allais mentionner, c'est qu'il y a un film de séminaire sur ce 
sujet, que vous pouvez probablement trouver en ligne, intitulé 
The Pride Cycle (Le cycle de la fierté). Toute cette histoire y est 
décrite et c'est vraiment bien fait. Je m'en souviens parce que 
j'ai rencontré Seantum dans une épicerie. Le type qui jouait 
Seantum, je l'ai rencontré une fois au Day's Market à Provo, 
mais... 

Hank Smith :  01:36 Et vous êtes comme, "Hey, je vous connais". 

John Bytheway : 01:39 "Hé, oui. Avez-vous tué votre frère ?" Il n'aimait pas cette 
question. Quand je l'enseigne, je dis : "Voilà comment vous vous 
souvenez. Seezoram est celui qui a été assassiné. Alors 
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maintenant tu te souviens de Seezoram, maintenant tu ne t'en 
souviens plus. Et Seantum était le meurtrier, Seantum comme 
dans dum, dum dum, la petite chanson de la justice à la fin de 
Dragnet. 

Prof. Shima Baughman :  02:00  C'est très bien. 

Hank Smith :  02:01  Eh bien, John, si nous pouvons trouver ce lien, notre 
merveilleuse collaboratrice, Lisa Spice, le mettra dans les notes 
de l'émission. Allez sur followhim.co, followhim.co. Si nous 
trouvons la vidéo dont parle John, nous la mettrons en lien. 

Prof. Shima Baughman :  02:16  Oh, j'adore ça. C'est très amusant. Néphi lui a dit plus 
tôt que rien d'impur ne peut venir à Dieu. C'est intéressant 
parce que le frère de Seezoram, Seantum, a du sang sur son 
manteau. Pensez à l'analogie d'Alma dans Alma 5 où il dit que 
"les vêtements tachés de sang" sont utilisés comme métaphore 
pour le péché. Ici, nous avons un véritable manteau imbibé de 
sang qui finit par le condamner. Pensez à Jésus-Christ qui nous 
purifie par son sang, qui nous rend blancs et sans tache. 

Hank Smith :  02:46  Les Écritures disent souvent : "Des vêtements blanchis par le 
sang de l'agneau." 

John Bytheway :  02:53  Et le sang de l'homme semble toujours être une tache alors que 
le sang du Christ semble toujours être un purificateur. J'ai 
toujours pensé que c'était cool. 

Prof. Shima Baughman :  03:02  J'adore cela. Non, c'est magnifique. Que se passe-t-il 
lorsque les cinq hommes découvrent que le juge en chef a été 
assassiné ? Ils tombent à terre et sont tellement bouleversés 
qu'ils adoptent cette position, à plat sur le sol, allongés, et cette 
position d'humilité devant Dieu. Cela se produit tout au long de 
l'Ancien Testament et toujours dans la tradition islamique. Je 
dois dire que l'une des choses que j'envie le plus, ce sont les 
prières islamiques où l'une des positions adoptées pour la prière 
est de s'allonger complètement sur le sol, la tête posée sur un 
rocher. Cela symbolise, comme l'a dit le roi Benjamin, le fait que 
nous venons de la terre ou de la poussière et cette humilité 
envers Dieu. Il y a quelque chose de très beau dans le fait 
d'incliner la tête vers le sol en toute humilité devant Dieu. 
Lorsque les gens ressentent l'esprit dans le Livre de Mormon 
comme dans l'Ancien Testament, ils s'allongent. 

  03:49  C'est ce qu'ils font. Ils se couchent sur le sol pour montrer qu'ils 
ne sont rien devant Dieu. Et je pense que c'est très beau. L'une 
des choses que j'ai trouvées super intéressantes, et cette 
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expression revient souvent, c'est dans Hélaman 9:21 où Néphi 
leur dit : "Oh, vous êtes fous, vous avez le cœur incirconcis, vous 
êtes aveugles, vous avez la nuque raide." Cette expression 
"incirconcis de cœur" revient souvent et signifie que votre cœur 
n'est pas brisé. Vous n'avez pas changé de cœur, et cela signifie 
aussi que vous ne réagissez pas aux commandements de Dieu et 
que vous avez un cœur dur. J'ai eu la chance de passer quatre 
mois à étudier en Afrique du Sud, et c'était pendant la période 
estivale où ils organisent ces cérémonies de circoncision... Dans 
le monde occidental, la circoncision a lieu lorsque vous êtes un 
enfant, un bébé, alors que chez les Xhosa d'Afrique du Sud, le 
peuple de Nelson Mandela, elle a lieu à l'adolescence, avant 
l'âge de 18 ans. C'est donc entre 14 et 18 ans qu'ils subissent 
cette circoncision et il y a de très beaux parallèles à faire. 

  04:47  Ce qui se passe, c'est qu'ils vont dans la brousse et que les 
anciens leur enseignent comment se comporter en tant 
qu'homme, notamment par le biais de la circoncision. C'est très 
douloureux, vous pouvez l'imaginer en tant qu'adolescent, et ils 
ont cette plaie ouverte et pendant ce temps, on leur apprend à 
devenir une nouvelle personne. Lorsqu'ils en sortent, on les 
appelle un homme nouveau. On lui donne même un nouveau 
mot. Ils entrent en étant appelés par un mot et ils sortent en 
tant qu'homme en étant un nouveau mot. Ils subissent ce rituel. 
Paul décrit magnifiquement le fait que nous devons avoir un 
cœur charnu. Nous devons avoir un cœur brisé et ouvert pour 
être vulnérables aux paroles de Dieu qui nous touchent. Et cette 
nouvelle alliance que nous avons, c'est en Hébreux 8:10 qu'il dit 
magnifiquement : "J'écrirai mes lois dans leurs cœurs et je serai 
pour eux un Dieu et ils seront pour moi un peuple." 

  05:36  Et dans 2 Corinthiens, il parle de 3:3, "La parole de Dieu est 
écrite non avec de l'encre, mais avec l'esprit d'un Dieu vivant, 
non sur des tables de pierre, mais sur les tables charnues de nos 
cœurs". Quand notre cœur est brisé, qu'il est déchiré, qu'il y a 
une plaie ouverte, nous sommes complètement ouverts à 
l'esprit de Dieu et nous pouvons changer, nous pouvons 
dépendre de lui et nous nous rendons compte d'où nous 
venons. 

Hank Smith :  06:01  Votre engagement est-il à l'intérieur de vous ? La circoncision 
est donc un symbole extérieur de "mon engagement envers 
Dieu", comme, par exemple, les vêtements. Je porte mes 
vêtements et je me demande si aujourd'hui un prophète 
pourrait dire : "Mais vos vêtements sont-ils sur votre cœur ?" 
Vous portez peut-être une alliance, mais votre cœur a-t-il une 
alliance ? 
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John Bytheway :  06:25  Oui, j'adore ta description, Shima. J'ai toujours pensé qu'ils 
n'avaient pas fait d'alliance dans leur cœur. C'est ce que j'ai 
toujours dit, surtout quand mes enfants étaient jeunes. Même 
avec un nouveau nom, c'est ce que signifie être un homme. On 
leur a probablement enseigné des choses sur la responsabilité 
et la manière de se comporter, etc. 

Prof. Shima Baughman :  06:44  Oui, c'est un moment crucial dans la vie de ces garçons. 
Et comme vous l'avez dit, c'est l'ancienne loi qui s'applique à la 
nouvelle, n'est-ce pas ? Il n'y a plus de loi qui exige que les 
hommes soient circoncis, mais nous devons tous être circoncis 
de cœur et c'est un bon parallèle entre l'ancien et le nouveau, 
l'amour de Jésus-Christ qui change nos cœurs. Je pense que 
c'est très bien. 

Hank Smith :  07:03  C'est une question qui s'adresse à nous tous. Est-ce vraiment 
dans votre cœur ? Nous revenons à ces questions introspectives 
que je veux éviter. 

Prof. Shima Baughman :  07:12  Cette fois-ci, c'est de votre faute. 

John Bytheway :  07:16  Cette idée d'être circoncis de cœur à la fin du chapitre 52 
d'Esaïe, qui est aussi 2 Esaïe 8... Il s'agit de 2 Isaïe 8, verset 24 : 
"Réveille-toi, réveille-toi, revêts ta force, ô Sion ! Revêts tes 
beaux vêtements, Jérusalem, la ville sainte, car désormais il 
n'entrera plus chez toi d'incirconcis ni d'impurs." Cela me 
rappelle que les gens vont faire des alliances. Nous en avons 
parlé dans notre dernier podcast, Hank. "Secoue-toi de la 
poussière, lève-toi de terre, lève-toi, assieds-toi", ce qui semble 
opposé, à moins que tu ne te lèves de la poussière et que tu ne 
t'assoies avec dignité. "Jérusalem, délie-toi des liens de ton cou, 
fille captive de Sion." Nous sommes toutes des filles de Sion, 
selon l'expression d'Isaïe, n'est-ce pas ? Jésus est l'époux et 
nous sommes l'épouse. 

Prof. Shima Baughman :  08:13  Alors que nous avançons dans Hélaman 9:39, je dois 
souligner qu'il est dit que les cinq hommes qui ont témoigné de 
ce qui est arrivé au juge en chef ont été convertis pendant qu'ils 
étaient en prison. Cela n'a pas échappé à quelqu'un comme 
moi, car c'est le genre de travail que je cherche à faire. En Utah, 
il y a plus de membres de notre église qui servent dans les 
prisons que dans n'importe quelle autre église. Nous y sommes 
quotidiennement et il y a ces belles histoires de personnes qui 
exercent leur ministère, étudient les Écritures et donnent 
d'incroyables bénédictions de la prêtrise à des gens qui en sont 
à un stade très bas de leur vie. Oui, l'une des premières 
expériences que j'ai eues en tant qu'avocat il y a quelques 
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années a été de représenter un rabbin juif qui ne pouvait pas 
prier dans sa cellule de prison. 

  09:07  Je me souviens d'avoir ressenti l'amour profond de Dieu pour 
cet homme à qui j'ai rendu visite. Il purgeait une peine de 27 
ans dans une prison fédérale, mais j'ai ressenti tant d'amour et 
lorsque j'ai franchi les portes de la prison, j'ai eu le sentiment 
profond que c'était l'endroit où j'avais besoin d'être. Je me suis 
dit : "Je suis exactement à l'endroit où Dieu veut que je sois. Je 
devrais faire ce travail. C'est ce qu'un chrétien devrait faire : 
aider un homme qui veut prier." Il veut se réhabiliter, il veut 
changer, et je voulais l'aider à prier comme sa foi l'exige, c'est-à-
dire qu'il ne peut pas prier dans sa cellule de prison parce que, 
selon la loi juive, elle est impure parce qu'il y a des toilettes à 
l'intérieur. 

  09:46  J'essayais de l'aider et nous avons fini par le loger pour cela, 
mais c'était une prise de conscience profonde de l'amour que 
Dieu porte à son peuple, à tous, y compris à ceux qui sont en 
prison. Cela nous rappelle combien il est important de ne pas 
oublier ces personnes, de les servir, de continuer à leur 
enseigner que le pouvoir de la rédemption s'applique à eux 
comme à nous tous en dehors de la prison. C'est tellement 
dramatique et beau. 

John Bytheway :  10:16  Je n'avais jamais vu ces six mots auparavant : "convertis 
pendant qu'ils étaient en prison". Il y a un homme dans ma 
paroisse, Frère Folkerson, qui est à la prison chaque semaine. Il 
est missionnaire pour la guérison des dépendances. J'ai eu 
l'occasion de l'accompagner quelques fois et je peux vous dire 
qu'il y a un esprit puissant. Ces détenus étaient prêts à venir 
écouter une réunion. J'ai regardé Steve et je lui ai dit : "Je 
viendrai quand tu voudras." Et il m'a repris quelques fois, mais 
c'est un esprit puissant. Je suis heureux que vous l'ayez 
souligné. C'est souligné et marqué d'un astérisque. 

Prof. Shima Baughman :  10:49  J'ai dessiné une petite prison sur la prison, si vous 
voulez faire de même. 

John Bytheway :  10:52  Je le ferai aussi. Je le ferai aussi. 

Prof. Shima Baughman :  10:56  Ce qui est très intéressant, c'est que notre église est 
très impliquée dans le ministère des prisons. Elle a créé un site 
Web il y a quelques mois, qui donne des instructions. Il y a des 
vidéos à partager avec les détenus. Il y a beaucoup de bons 
outils pour ceux qui servent dans les prisons. Il y a tellement de 
bien à faire et Jésus-Christ, lorsqu'il parle de certains groupes de 
personnes que nous avons servis, il mentionne les prisonniers, 
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en particulier les malades. Lorsque j'étais en prison, il m'a rendu 
visite. Ce n'était pas un hasard. Je pense que c'est un appel pour 
nous tous à faire ce travail. Notre église facilite vraiment ce 
travail, en nous aidant à y accéder plus facilement, et nous 
pouvons faire tellement de bien avec les personnes en prison. 
J'en ai un témoignage très fort. 

Hank Smith :  11:40  Notre podcast est dans certaines prisons sur les tablettes en 
prison, et nous avons reçu des lettres de détenus, des lettres 
très touchantes. Elles vous touchent. 

John Bytheway :  11:49  Oui, c'est intéressant ! Dieu continue à regarder... Il vous 
trouvera là où vous êtes, n'est-ce pas ? 

Prof. Shima Baughman :  11:56  C'est ce qu'il fait. Au chapitre 10, je pense qu'une autre 
partie amusante se produit au début du chapitre, les gens sont 
divisés et se demandent : "Néphi est-il prophète ou non ?" Et 
pendant qu'ils se disputent, Néphi reste seul, debout, et il 
rentre chez lui en réfléchissant à ces choses, ce qui est une 
scène très amusante. Vous pouvez imaginer qu'il se dit : "Oh, eh 
bien, je suppose que vous pouvez vous battre et que je vais 
rentrer chez moi." 

Hank Smith :  12:19  Je rentre à la maison. 

Prof. Shima Baughman :  12:20  Au quatrième verset... C'est très beau. Cela répond un 
peu à notre question d'orgueil de tout à l'heure, lorsque cette 
voix vient à lui et dit : "Tu es béni, Néphi, pour les choses que tu 
as faites." Bon travail. "Car j'ai vu comment tu as déclaré sans 
relâche la parole que je t'ai donnée et que tu as donnée à ce 
peuple, et tu ne les as pas craints et tu n'as pas cherché ta 
propre vie, mais tu as cherché à faire ma volonté et à garder 
mes commandements. Pensez à l'orgueil dont nous avons parlé 
précédemment. Est-il mal de se féliciter quand on a fait quelque 
chose de bien ? Ce n'est pas mal si vous le faites en 
accomplissant la volonté de Dieu et si vous lui en attribuez le 
mérite plutôt qu'à vous-même. Et je pense que c'est un très bon 
exemple où l'esprit dit à Néphi : "C'est bien, bon et fidèle 
serviteur." C'est ce que nous voulons. C'est le genre de 
félicitations que nous voulons. Cela vient de l'esprit et cela le 
glorifie pour avoir fait son travail, et non pas nous glorifier nous-
mêmes. 

John Bytheway :  13:16  Oh, c'est étonnant parce qu'il lui dit au verset 4 : "Tu es béni, 
Néphi", il l'appelle par son nom et il va lui donner le pouvoir de 
scellement. J'ai une note dans mes écritures où Jésus dit : " Tu 
es Pierre " et fait la même chose et je vais te donner le pouvoir 
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de scellement, les clés pour sceller sur la terre et dans les cieux. 
Ensuite, regardez le verset 12 et que fait-il au verset 12 ? 

Hank Smith :  13:43  J'ai également remarqué qu'il est abattu au troisième verset. On 
a presque l'impression qu'il est dans un état de dépression et 
c'est ce qu'il nous a dit depuis qu'il est entré en scène ici. "Je ne 
veux pas vivre en ce moment. Ces gens sont si terribles." Peut-
être que lorsque vous êtes dans cet état, il est normal que Dieu 
vous parle dans cet état d'abattement. Je ne dis pas que vous 
devez être dans cet état, mais ce n'est pas nécessairement 
quelque chose que vous devez combattre. C'est normal d'être 
abattu. Le Seigneur vous relèvera. 

John Bytheway :  14:20  La vidéo que j'ai mentionnée plus tôt fait un très bon travail sur 
le premier couplet. Je veux dire, c'est le meilleur ami qu'ils 
auraient pu avoir qui a accès à une intelligence infinie et ils s'en 
vont tous et ils le montrent en train de regarder autour de lui, 
comme si tout le monde venait de partir. Et peut-être que ça en 
fait partie, Hank. "J'ai un message d'amour, d'espoir et de 
beauté pour vous", et ils partent tous. 

Hank Smith :  14:48  Il n'y a pas d'intérêt. 

John Bytheway :  14:50  Oui, et c'est justement ce qui fait que les prophètes ont aussi 
des hauts et des bas. 

Prof. Shima Baughman :  14:54  Cela renvoie au caractère de Néphi dont nous avons 
parlé plus tôt. Il ne se soucie pas vraiment de ce que pense le 
public. 

Prof. Shima Baughman :  15:00  Il essaie de faire la volonté de Dieu. Il ne se préoccupe 
pas de leurs divisions et de leurs combats. Il se tourne vers Dieu. 
Lorsqu'il a besoin de se plaindre de leur méchanceté, il 
s'adresse à Dieu. Il rentre donc chez lui en réfléchissant. Et puis 
vous obtenez l'une des plus grandes bénédictions, comme vous 
l'avez mentionné tout à l'heure, Jean, le pouvoir de scellement. 
Il reçoit le pouvoir de scellement, et c'est très important qu'il 
reçoive le même pouvoir que Pierre, Jacques et Jean, et les 
autres apôtres, comme il est dit dans Matthieu. Joseph Smith et 
Oliver Cowdery ont reçu ce pouvoir dans les Doctrine et 
Alliances, et il s'agit du pouvoir de sceller sur terre ce qui est au 
ciel. C'est intéressant parce que le prophète nous a demandé 
d'étudier D&A 109 depuis la dernière conférence, d'étudier 
cette prière de dédicace au temple. Et c'est exactement à ce 
moment-là qu'Oliver et Joseph ont reçu le pouvoir de 
scellement. 
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  15:48  C'est une belle chose à étudier en ce moment que de se 
souvenir des miracles de Dieu. Le prophète nous a vraiment 
encouragés à réfléchir à ces miracles. Je pense à Néphi qui ne 
cherche qu'à glorifier Dieu et qui reçoit ce magnifique pouvoir. 
Et non seulement le pouvoir de scellement, mais il reçoit aussi 
le pouvoir d'apporter tout ce qu'il veut. Dieu lui dit : "Ta volonté 
est ma volonté. Tu peux faire ce que tu veux." Plus tard, il est 
capable de provoquer une famine parce qu'il voit qu'il ne veut 
pas détruire son peuple, mais qu'il a même reçu ce pouvoir. Ce 
qui se passe quand on fait la volonté de Dieu aussi exactement 
que Néphi est profond. 

Hank Smith :  16:22  Joseph Fielding Smith, dans Answers to Gospel Questions, dit : 
"Le Seigneur a conféré de l'autorité à certains de ses serviteurs 
choisis et leur a donné des pouvoirs exceptionnels." Il parle 
d'Elie, de Pierre, de Jacques et de Jean, et il dit : "Le Seigneur a 
conféré une autorité similaire à Néphi, qui avait le pouvoir de 
fermer les cieux et d'accomplir d'autres œuvres puissantes. Ce 
pouvoir merveilleux n'a été accordé qu'à un petit nombre de 
serviteurs du Seigneur." 

John Bytheway :  16:48  Je pense que c'est significatif aussi que cela vienne après 
l'inusable. Il y a peut-être là une séquence. Il avait prouvé qu'il 
était si dévoué que, bon sang, voilà que cela arrive à un 
moment où il était abattu. J'adore ce qui se passe ensuite. Il 
n'est même pas rentré chez lui. Il est retourné vers les foules. Je 
veux dire que si je vois un ange, je me dis que j'ai envie de 
rentrer chez moi, de manger un morceau et de m'allonger un 
instant. 

Prof. Shima Baughman :  17:15  Eh bien, c'est après son procès public. Il a vécu tout ce 
drame avec le procès et puis il est revenu à la charge. C'est un 
très bon exemple de foi et de volonté de faire la volonté de 
Dieu. C'est incroyable. Et les bénédictions qui en découlent. 
Ensuite, dans Hélaman 10:16, il est question de la façon dont ils 
veulent le mettre en prison. Et grâce à la puissance de Dieu qu'il 
possède maintenant, ils ne peuvent pas le mettre en prison et il 
est enlevé par l'esprit au milieu d'eux. Cela rappelle beaucoup 
ce qui arrive à Jésus-Christ lorsque les pharisiens le menacent 
de mort à plusieurs reprises. Ils le condamnent après qu'il ait 
témoigné qu'il est le Messie et ils essaient de l'enlever, mais la 
première fois, ils essaient de le jeter du haut de la falaise, mais il 
disparaît à travers la foule et il y a une autre fois où il fait la 
même chose. 

  18:03  Je pense que c'est une chose intéressante qu'il soit capable de 
s'échapper. Et non seulement il s'échappe, mais il est dit au 
verset 17 du chapitre 10 que lorsqu'ils essaient de le tuer, non 
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seulement il s'échappe, mais il sort en esprit avec la multitude 
et déclare l'œuvre de Dieu avant même de l'avoir déclarée à 
tous. En fait, il a l'occasion d'enseigner à tous les gens malgré le 
fait qu'ils essayaient de le tuer. La leçon que j'en tire, c'est que 
lorsque vous essayez de faire la volonté de Dieu, il ouvre ces 
portes pour vous. 

John Bytheway :  18:33  Nous avons une tradition familiale lorsque nous regardons la 
conférence générale. En tant que parents, nous essayons de 
faire en sorte que les enfants aient hâte d'y assister, alors nous 
organisons des jeux et parfois nous allons quelque part et nous 
organisons un grand week-end. Eh bien, c'était la veille, le 
vendredi soir avant la conférence générale et nous étions tous 
excités et tout le monde était ensemble, mais il y avait une 
réunion de mission et mon président de mission, qui n'est pas 
local, allait en fait être là depuis St. Je me suis dit : "Ah, peut-
être que je n'irai pas. Je vais rester avec la famille et tout le 
reste." Et j'ai eu une réflexion assez directe : "John, il ne s'agit 
pas de toi. Va à la réunion, tu pourras peut-être soulever des 
gens et je m'occuperai de ta famille." 

Hank Smith :  19:13  On pourrait penser que John est du genre "Je veux être au 
centre de l'attention. Laissez-moi entrer dans la pièce pour que 
tout le monde sache que John Bytheway est là." Or, c'est tout le 
contraire. John est un homme à tout faire. S'il peut rester à la 
maison... 

John Bytheway :  19:30  Demandez à ma femme. 

Hank Smith :  19:31  ... il reste à la maison. Donc John, il faut que ce soit une 
incitation assez importante pour que vous alliez seul, sans votre 
famille, à une sorte de réunion, de rencontre. 

John Bytheway :  19:40  Merci de l'avoir dit. Je ne voulais pas vraiment y aller, mais 
c'était "John, il ne s'agit pas de toi". Ma douce épouse. J'ai dit : 
"Je pense que je devrais y aller." Et elle a dit : "Vas-y." Alors je 
suis parti et je suis arrivé un peu en retard, mais oh la la, je suis 
si content d'y être allé. J'ai vu tant de gens, d'amis, j'ai vu les 
enfants de mes compagnons décédés, j'ai pu serrer certaines 
personnes dans mes bras et les élever. Puis le responsable m'a 
dit : "Venez parler du président Smith." J'ai pu le faire et rendre 
hommage à mon cher président de mission. Mais ce qui m'a le 
plus marqué, c'est que j'ai eu l'impression de rendre visite à un 
ancien lorsqu'il enseignait et que nous l'avons réprimandé pour 
quelque chose qui n'était pas exactement la façon dont nous 
étions censés le faire. 
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  20:27  Et j'ai eu mal à l'estomac à ce sujet pendant tant d'années. 
Quand je l'ai vu là, j'ai pensé : "Oh la la." Et je me suis dit : "Oh, 
Père céleste, c'est pour moi. Je dois aller lui parler et voir si je 
peux réparer ça." Et pour être honnête, je ne pense même pas 
qu'il s'en soit souvenu, mais j'ai pu aller lui parler et lui dire que 
je me souvenais du travailleur acharné qu'il était et tout le 
reste. Et je lui ai dit : "Tu te souviens quand on est venus te 
rendre visite ?" Je suis rentré chez moi en me disant : "Je suis si 
content d'être allé à ce truc." Il s'est avéré que c'était une pitié 
très tendre pour moi. Mais je crois me souvenir que Frère 
Bednar a dit que sa femme n'allait pas à l'église uniquement 
pour elle. Elle y va pour elle, mais elle trouvera des gens, a dit 
Frère Bednar, qui ont besoin qu'on leur parle. Elle va trouver 
des gens, les soulève et les aide. Elle dit : "Oui, nous allons aller 
au culte, mais nous allons trouver des gens et voir si nous 
pouvons les aider d'une manière ou d'une autre". 

Prof. Shima Baughman :  21:21  J'adore cela. C'est une si belle histoire. Au chapitre 11, 
nous avons de nouveau des combats, beaucoup plus de 
destruction et de méchanceté. Néphi dit à Dieu : "S'il te plaît, ne 
détruis pas le peuple, mais fais plutôt une famine", ce qui 
semble être une bien meilleure option. Ils obtiennent la famine. 
Chaque civilisation, comme nous le lisons, et vous pensez à nous 
aujourd'hui, nous pensons tous que nous sommes trop forts 
pour tomber. Il faut des meurtres et des famines pour que les 
gens reviennent à Dieu. Et vous voyez au chapitre 11, au verset 
7, il arriva que les gens virent qu'ils étaient sur le point de périr 
par la famine. Ils ont alors commencé à se souvenir du Seigneur 
leur Dieu, et ils ont commencé à se souvenir des paroles de 
Néphi. Nous sommes parfois lents à nous souvenir. Et dans 
Hélaman 8:6, si vous vous souvenez, ils ont dit : "Nous savons 
que c'est impossible, car voici, nous sommes puissants et notre 
ville est grande. C'est pourquoi nos ennemis n'ont aucun 
pouvoir sur nous." 

  22:09  Cela me rappelle notre époque, pour ceux d'entre nous qui ont 
vécu longtemps avant le COVID, vous pensez à notre monde qui 
s'arrête et à une pandémie mondiale. Quelque chose que nous 
n'avons jamais vu de notre vivant et l'incertitude à laquelle nous 
sommes confrontés, c'est un bon rappel, nous ne sommes 
jamais trop grands pour la destruction, n'est-ce pas ? Nos villes 
ne sont jamais trop grandes. Nous pouvons être humiliés très 
rapidement. On a envie de se demander : "Est-ce que nous nous 
sommes repentis en tant que peuple et est-ce que nous nous 
sommes tournés davantage vers Dieu ?" Parce que pendant le 
COVID, dans notre corollaire similaire au peuple de Néphi, nous 
nous sommes entretués plus souvent que nous ne l'avions fait 
depuis très, très longtemps. 
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  22:45  Les taux de meurtres ont augmenté en 2020 et 2021, et 
commencent à baisser en 2022 et 23. Il y a un tel parallèle. Ces 
meurtres surviennent en ces temps où l'on se détourne de Dieu, 
en ces temps de méchanceté. Et je vois qu'à l'époque de Néphi, 
tant de gens sont morts. Le grain n'était pas de saison. Mais 
quand ils ont été humiliés, il y a eu de nouveau de la nourriture. 
Je me demande où nous en sommes dans notre cycle d'orgueil. 
Sommes-nous en train de progresser vers l'humilité ? Nous 
avons subi une pandémie mondiale. Les gens commencent à 
revenir à la foi. En 2022, 23, 6 % des membres de la génération 
Z reviendront à la foi, 4 % des milléniaux. J'espère que nous 
sommes en train de remonter la pente et de revenir à Dieu. 
C'est un rappel intéressant que nous ne sommes jamais trop 
grands pour être détruits. 

Hank Smith :  23:30  Fantastique. Je ne savais pas que le taux de criminalité était... 

Prof. Shima Baughman :  23:34  Elle a beaucoup augmenté. 

John Bytheway :  23:35  Savez-vous ce que j'aime dans cette histoire ? Néphi a été 
tellement inspiré de demander une famine. Si vous êtes en 
guerre, vous en voulez à ce village ou à cette ville, et cela 
continue, il y a une vengeance et tout le reste. Mais s'il y a une 
famine, tout le monde souffre. Et où allez-vous ? On ne peut pas 
leur en vouloir. Il faut se tourner vers Dieu en cas de famine. J'ai 
noté dans ma marge : "Le chemin vers le cœur d'un homme 
passe par son estomac", et c'est l'estomac de tout le monde. 
J'aime le fait qu'il s'agissait d'une famine. Je me suis dit : "C'est 
génial, parce que maintenant tout le monde est touché et tout 
le monde ne peut se tourner que vers Dieu, jusqu'à ce qu'il 
fasse à nouveau pleuvoir." Parce que personne ne peut 
contrôler la pluie. 

Prof. Shima Baughman :  24:19  Hélaman 11:18 à 19. C'est très beau. Nous avons Néphi, 
et il est dit au verset 18 qu'il est un grand prophète et un 
homme de Dieu, et qu'il a le pouvoir et l'autorité qui lui ont été 
donnés par Dieu. Puis, au verset 19, il est dit : "Et voici, Léhi, son 
frère, n'était pas du tout en retard sur lui en ce qui concerne ces 
choses, en ce qui concerne les choses relatives à la justice". Le 
président Hunter a souligné ce magnifique point concernant le 
fait que Léhi reconnaît Léhi parce qu'il n'est pas aussi reconnu. Il 
semble que cela ne soit mentionné qu'en passant, mais je pense 
qu'il est très important que nous nous en souvenions parce que 
beaucoup d'entre nous se sentent plus comme les Léhi dans le 
monde. Pensez au nombre de justes qui ne sont pas en vue, qui 
ne sont pas connus pour leur droiture, mais qui servent 
également le Seigneur et sont aimés de lui. Il y a tant de ces 
personnes que nous sommes tous ou que nous avons tous 
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connus dans l'Église. C'est comme la femme du comité des 
activités qui apporte chaque prospectus à la porte de chacun, 
ou le bénévole qui apporte des friandises à chaque fois, ou le 
prêtre qui installe les chaises à chaque fois dans le cadre des 
activités. 

  25:21  Et ces personnes ne sont pas reconnues. Ils sont comme les Léhi 
du monde, mais pourtant Dieu les aime et les apprécie. Et j'aime 
que ce Mormon apprécie Léhi et lui donne un verset. Il n'est pas 
moins juste ni moins aimé de Dieu que Néphi, mais il n'est pas 
aussi célèbre. Je me souviens que la présidente Emily Bell 
Freeman, qui est la présidente des jeunes femmes, a mentionné 
dans les inklings de son groupe d'étude qu'elle n'avait pas eu 
d'appel important dans sa paroisse ou son pieu pendant très 
longtemps avant que le prophète ne l'appelle à être la 
présidente générale des jeunes femmes. Cela n'arrive pas à tout 
le monde, mais je pense qu'il y a tant de gens qui servent dans 
la droiture. 

  26:00  Ils respectent leurs engagements, ils font du bon travail, ils se 
souviennent qu'ils servent Dieu et Jésus-Christ. Et ces accolades 
qui peuvent parfois venir avec des appels que les gens peuvent 
percevoir comme importants, ne sont pas aussi importantes 
que ce que nous faisons simplement pour servir Dieu. Et je 
pense que j'aimerais les Lehis qui sont mentionnés en passant 
parce que c'est le cas de la plupart d'entre nous. C'est le cas de 
beaucoup d'entre nous. Pour nous rappeler que l'important 
nous regarde, que Dieu nous connaît et nous aime, et que peu 
importe notre vocation ou notre statut aux yeux des hommes, 
c'est le regard de Dieu qui compte. 

Hank Smith :  26:34  Shima, c'est tellement important. Quand je regarde ma 
paroisse, je me dis : "Ce sont mes héros." Je suis dans cette 
paroisse depuis longtemps, 13, 14 ans maintenant, et j'ai vu des 
gens consacrer leur vie à Dieu, année après année, et c'est 
vraiment entre eux et le Seigneur. C'est une belle chose dans 
cette église. 

John Bytheway :  26:57  Oui. Vous savez, la phrase qui me vient à l'esprit est, souvenez-
vous des chapitres de guerre il y a quelques semaines, Alma 48, 
où il parle si souvent du capitaine Moroni, et puis il dit, 
"Maintenant, Hélaman et ses frères n'étaient pas moins 
serviables." 

Prof. Shima Baughman :  27:10  Je voulais continuer dans Helaman, il décrit ensuite 
certaines des combinaisons secrètes et les difficultés qui 
reviennent au peuple. Nous avons les voleurs de Gadianton. Ils 
tuent les gens. Ils vont dans les montagnes à ce moment-là. Ils 
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ont trouvé les plans secrets de Gadianton et sont devenus les 
brigands de Gadianton au chapitre 11, verset 26. Le peuple 
envoie alors une armée pour arrêter cela. Ils n'ont pas pu 
l'arrêter parce qu'ils étaient trop nombreux. Ils vont dans le 
désert et font toutes ces mauvaises choses. Ce que je veux 
souligner, et qui est très intéressant, c'est que je pense que 
nous oublions souvent que les brigands de Gadianton ont passé 
environ 50 ans à faire des ravages parmi les Néphites. Au fur et 
à mesure que nous avançons dans l'histoire, ils sont vaincus 
avec l'aide de Dieu, ce qui est miraculeux, et ils sont vaincus en 
un jour, ce qui est tout à fait miraculeux. 

  27:56  Mais le plus grand miracle que je vois dans ce qui arrive aux 
voleurs de Gadianton, c'est qu'ils assassinent, pillent, 
conspirent. Ils sont en fait les tueurs en série des Néphites. Et 
réfléchissez à qui ils sont. Dans 3 Néphi 5:4, il est dit qu'ils sont 
mis en prison et finalement capturés. C'est à ce moment-là 
qu'ils obtiennent justice. Mais alors qu'ils sont encore en prison, 
on leur prêche la parole de Dieu et il est dit : "Tous ceux qui se 
repentiront de leurs péchés contracteront l'alliance de ne plus 
commettre de meurtre." Et ce qui est vraiment miraculeux dans 
3 Néphi 5:4, c'est qu'ils concluent alors une alliance selon 
laquelle ils seront punis conformément à la loi, et après, s'ils 
acceptent de ne pas commettre ces crimes dans 3 Néphi 6:3, ils 
sont accordés à ceux qui sont entrés dans l'alliance. Ainsi, les 
voleurs qui concluent une alliance pour maintenir la paix dans le 
pays sont libérés de prison et reçoivent des terres avec 
lesquelles ils peuvent travailler et survivre grâce à leur labeur. 

  28:55  Et c'est quelque chose, en tant que personne qui réfléchit à ce 
qui se passe une fois que les gens commettent des crimes après 
que nous les ayons tenus pour responsables et qu'ils soient 
prêts à changer lorsqu'ils peuvent s'engager à faire le bien ? Le 
Livre de Mormon en donne un excellent exemple : "Regardez, ils 
ont fait des ravages pendant 50 ans. Conspiration, viol, meurtre, 
ils parlent d'emmener des femmes et des enfants dans le 
désert, et pourtant ? C'est comme s'ils trouvaient Ted Bundy et 
ses associés et qu'ils promettaient de ne pas recommencer, puis 
qu'ils les relâchaient parce qu'ils s'étaient engagés à les 
suivre...". C'est comme un miracle expiatoire. 

  29:26  Si vous pensez à toutes les choses qui se sont produites dans le 
Livre de Mormon, c'est un miracle que les voleurs de Gadianton 
reçoivent des terres et puissent vivre parmi les gens en paix. 
Cela me donne vraiment à réfléchir : sommes-nous prêts à ce 
que ce même genre de miracle de l'expiation soit autorisé dans 
nos vies ? Dans notre système de justice pénale ? Dans nos 
interactions quotidiennes avec les personnes qui nous ont fait 
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du mal ? Sommes-nous prêts à laisser les gens se repentir et 
changer s'ils le souhaitent et si les gens le leur permettent ? Et 
non seulement ils les laissent partir, mais ils leur donnent un 
terrain sur lequel travailler. C'est tout simplement magnifique, 

Prof. Shima Baughman :  30:00  cette rédemption et c'est une histoire si puissante de 
l'expiation. Je veux dire, pensez à la façon dont nous traitons les 
gens de notre époque qui font la même chose. Ce n'est 
certainement pas comme ça. Je ne pense pas que nous leur 
donnions la même chance. 

Hank Smith :  30:12  Shima, comment équilibrez-vous cela en tant qu'avocat 
pénaliste lorsque les gens peuvent dire qu'ils méritent leur 
punition et pourtant vous êtes là, il y a la justice et la 
miséricorde que cette personne veuille changer. Nous devons 
lui permettre de changer. Je suis sûr que certains de vos 
étudiants ne savent pas très bien ce qu'il en est. Où est la limite 
? 

Prof. Shima Baughman :  30:35  C'est le thème du cours que j'enseigne à la BYU. Où finit 
la justice et où commence la miséricorde ? C'est ce dont nous 
parlons vraiment et je pense que grâce au pouvoir de Jésus-
Christ, les gens peuvent changer et ils changent, et c'est là que 
nous devons basculer. Il y a de la place pour la responsabilité. 
En fait, j'ai reçu quelqu'un qui était un ancien criminel, son nom 
est Dave Durocher, le chef de l'Académie de l'Autre Côté. Il l'a 
créée avec Joseph Grenny, qui est aussi membre de notre 
église, et il m'a dit : "J'ai commis des cambriolages, j'ai été 
arrêté 25 fois". J'ai été arrêté 25 fois" et il a dit : "J'avais besoin 
de rendre des comptes" et il en avait besoin parce qu'il avait 
besoin de se repentir et de changer. Il n'était pas en mesure de 
vouloir changer. Il finit par avoir l'occasion de changer et se 
rend dans un endroit fondé sur des principes d'intégrité et de 
foi, où il se rend à Jésus et change, ce qui lui apporte la 
rédemption. 

  31:24  Je pense que les deux, nous devons demander des comptes aux 
personnes qui ne sont pas disposées, qui ne sont pas prêtes 
comme les voleurs de Gadianton à changer, mais lorsqu'elles 
sont prêtes, nous n'avons pas besoin de leur dire : "D'accord, il 
vous reste encore 15 ans à servir". Je pense qu'il existe des 
possibilités et des moyens d'obtenir la miséricorde et de les 
amener à changer. À l'heure actuelle, notre système de justice 
pénale est davantage axé sur la sévérité. Je pense que nous 
pouvons être amenés à faire preuve d'un peu plus de clémence 
par rapport au reste du monde. Nous sommes plus sévères et 
plus enclins à incarcérer plus rapidement, mais je pense qu'il y a 
de la place pour cela. Mais je pense aussi qu'il y a de la place 
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pour la responsabilité. Lorsque des personnes sont en train de 
commettre des délits et de prendre de mauvaises décisions, si 
nous ne les arrêtons pas, c'est presque comme si nous leur 
faisions plus de mal. On leur permet de se faire du mal et d'en 
faire à d'autres. Ce n'est pas que je pense que les gens doivent 
être arrêtés lorsqu'ils commettent des crimes. Je pense qu'ils 
devraient l'être, mais nous devrions aussi avoir de la pitié 
lorsqu'ils sont prêts à changer et qu'ils le montrent. 

Hank Smith :  32:15  Shima, je suis sûr que je ne vous apprends rien en droit, mais 
cela m'a fait penser à... Nous avons étudié John, Doctrine et 
Alliances il y a quelques années et Joseph Smith s'est présenté à 
l'élection présidentielle de 1844 principalement parce qu'aucun 
candidat à la présidence ne voulait faire quoi que ce soit au 
sujet de la liberté de religion et il s'est dit que si personne ne le 
faisait, je le ferais. Dans le cadre de sa campagne présidentielle, 
Joseph Smith était favorable à l'abolition des prisons. Il voulait 
transformer ces bâtiments en ce qu'il appelait des séminaires 
d'apprentissage. Il disait que l'intelligence pouvait bannir la 
barbarie. Il proposait de réformer les criminels par la raison et 
l'amitié. Il ne disait pas qu'il ne fallait pas punir les grands délits 
contre l'humanité. Bien sûr, il a appelé de ses vœux le jour où 
"le voisin de n'importe quel État ou de n'importe quel pays, 
quelle que soit sa couleur, son climat ou sa langue, pourrait se 
réjouir de poser son pied sur le sol sacré de la liberté". Mais il 
est difficile d'en arriver là et lorsque vous étudiez la punition, 
Shima, la punition est-elle le moyen le plus efficace ? 

Prof. Shima Baughman :  33:26  Ce qui fonctionne pour réhabiliter les gens, c'est deux 
choses en prison. La première est l'éducation, Joseph a raison, 
et la seconde est la foi. Et en fait, c'est quelque chose qui n'est 
pas très connu, alors les gens changent grâce à ces deux choses. 
Nous avons très bien étudié comment l'éducation aide les 
détenus. Tous les systèmes pénitentiaires suivent de très près le 
nombre d'heures que les détenus consacrent, par exemple, à 
une activité scientifique, mais ils n'étudient pas le temps qu'ils 
passent à lire la Bible ou à rencontrer les missionnaires ou les 
membres de leur congrégation. 

  34:01  C'est ce que j'essaie de faire. Je mène de nouvelles recherches 
avec le professeur Justin Dyer, que vous avez déjà eu l'occasion 
d'entendre. Nous faisons cette recherche pour montrer les 
avantages de la religion en prison afin que les gens puissent voir 
que c'est vraiment efficace si vous voulez punir dans le bon 
sens, punir pour qu'ils puissent être tenus responsables et 
changer. C'est le type de punition que je préconise pour voir 
quelqu'un changer. Ce sont ces deux choses. C'est l'éducation et 
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la religion. Je suis impatient de montrer l'efficacité de cette 
méthode dans les prisons de l'Utah. 

Hank Smith :  34:33  Shima, comment les gens qui ont été offensés réagissent-ils à ce 
genre de choses ? Si quelqu'un fait du mal à ma famille, il va en 
prison et s'amende. C'est une situation difficile à vivre. 

Prof. Shima Baughman :  34:47  Absolument. C'est tellement difficile, mais la recherche 
sur le pardon montre en fait que la victime tire davantage de 
bénéfices de sa capacité à pardonner. Les gens sont moins 
anxieux, moins déprimés, tous ces symptômes physiques qu'ils 
ressentent lorsqu'ils sont capables de pardonner et l'une des 
choses les plus puissantes que je montre à mes étudiants dans 
mon cours, et vous pensez à l'un des pires crimes parce que 
vous êtes encore en vie après le viol. Dans le cas d'un meurtre, 
on est mort, donc on ne peut pas parler de l'horreur du crime, 
mais dans le cas d'un viol, on peut le faire. Et l'une des histoires 
puissantes que je partage est celle d'une femme qui a été violée 
et qui s'est ensuite confrontée à son violeur. Elles font 
maintenant des conférences TED ensemble, ce qui est 
remarquable. 

  35:27  Ils parlent tous les deux de leur côté et de la façon dont ils se 
sont réconciliés, du fait qu'elle en est venue à lui pardonner et 
qu'il a changé grâce à ce processus. Si ce n'est pas cela 
l'expiation, je ne sais pas ce que c'est, quelqu'un qui a été blessé 
de manière si horrible, qui est capable de pardonner et d'aller 
de l'avant, qui permet à cette personne d'assumer ses 
responsabilités et de changer elle-même. C'est parfois rare, 
mais j'entends suffisamment d'histoires à ce sujet pour que cela 
me passionne. Il y a tant de belles histoires de rédemption et de 
justice pénale parce que les gens ne veulent pas garder cette 
haine et cette colère qu'ils peuvent avoir envers quelqu'un. Et 
quand on regarde les statistiques, 19 millions de personnes aux 
États-Unis souffrent d'un crime qui n'est jamais traité, qui n'a 
jamais fait l'objet d'une justice dans le sens où la personne a été 
punie pour ce crime. 

  36:16  La plupart des victimes doivent faire face à ce processus interne 
par elles-mêmes. Ils le font avec Dieu, et c'est le pouvoir de 
guérison que vous trouverez vraiment. Il n'y a aucun pouvoir de 
guérison à faire souffrir cette personne derrière les barreaux. 
Cela peut être utile pour elle de devoir rendre des comptes, 
mais pour vous, en tant que victime, vous devez vous adresser à 
Dieu et Jésus-Christ peut résoudre ces blessures mieux que 
quiconque, comme nous le savons. Et maintenant, si vous 
écoutez et que vous avez été offensé et que vous n'en êtes pas 
encore là, vous n'êtes pas prêt à le faire, vous n'êtes pas prêt à 
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laisser tomber et ce n'est pas grave. Il y a un processus. Ces 
choses prennent du temps. 

  36:49  Travailler par la prière et essayer de permettre à l'expiation 
d'agir en vous est une bonne chose. Nous ne devrions pas nous 
culpabiliser si nous ne sommes pas parvenus à un pardon 
complet et absolu. Je pense que mon évêque l'a parfois décrit 
comme une vague. Je pense qu'il a décrit un événement grave 
qui lui est arrivé et il a ressenti le pardon, puis il ne l'a pas 
ressenti à nouveau. Et nous passons par là parce que nous 
sommes humains, nous ne sommes pas parfaits. Ce n'est pas 
comme si l'expiation fonctionnait, on vérifie et on passe à autre 
chose. Je pense que parfois, quand on a vécu des choses 
difficiles, c'est un processus difficile qui prend plus de temps 
qu'on ne le pense et je pense qu'il est normal de se donner le 
temps de guérir. 

Hank Smith :  37:24  Excellent. 

Prof. Shima Baughman :  37:25  Il est un peu pessimiste, je pourrais dire en lisant les 
archives, ayant été témoin de la destruction de sa civilisation 
néphite, mais je pense qu'il y a beaucoup à apprendre de lui. 
J'aurais un commentaire à faire sur le premier verset du 
chapitre 12, où il est dit dans Hélaman chapitre 12:1 : "Et ainsi 
nous voyons la fausseté et aussi l'instabilité du cœur des 
enfants des hommes ; oui, nous pouvons voir que le Seigneur, 
dans son infinie bonté, bénit et fait prospérer ceux qui placent 
leur confiance en lui." Je voulais réfléchir à cette phrase, les 
cœurs instables, parce que j'avais quelques idées sur la façon 
dont nous sommes instables et dont nous oublions le Seigneur. 
Il est dit que nous foulons aux pieds le Saint, et il dit, et il y a 
deux choses auxquelles j'ai pensé sur ce principe d'instabilité. 

  38:20  L'une d'entre elles est la suivante : comment pouvons-nous être 
plus stables dans nos cœurs envers le Seigneur ? Dans mon 
esprit, l'opposé de l'instabilité et de l'oubli, c'est ce dont Frère 
Kearon a récemment parlé, à savoir que nous poursuivons Dieu 
sans relâche, et qu'il nous poursuit sans relâche. Pourrions-nous 
aimer le Seigneur de cette manière, en le poursuivant sans 
relâche comme il le fait pour nous ? Pensez à l'époque où vous 
étiez plus jeune et, si vous le pouvez, rappelez-vous quand vous 
avez poursuivi quelqu'un sans relâche. Je me souviens que 
lorsque j'étais enfant, j'avais 12 ans et j'étais dans un de ces 
quartiers où il n'y avait que des filles. C'était à New York, il n'y 
avait que des filles et un garçon, toutes les filles avaient le 
béguin pour ce garçon qui était dans notre paroisse. Nous 
avions 12 ans et il n'y avait personne d'autre. Je me souviens 
d'avoir eu un tel coup de foudre pour ce garçon et d'avoir pensé 
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que c'était une bonne idée d'en parler à une amie à l'école. Cela 
s'est terminé par l'un des moments les plus embarrassants de la 
vie de la jeune Shima, où nous avons cherché son numéro de 
téléphone dans l'annuaire parce que c'est l'âge que j'ai, et où 
elle a décidé de l'appeler. 

  39:22  On s'est dit : "Oh, appelons les garçons sur lesquels on a le 
béguin." Elle l'appelle et lui dit que j'ai le béguin pour lui et, bien 
sûr, il ne sait pas qui je suis et n'en a aucune idée. Le pire, c'est 
que ce garçon ne sait même pas que j'existe à ce moment-là et 
je suis humiliée. C'était très prenant. J'étais très délibérée et 
constante dans mes sentiments à l'égard de cette personne. Et 
si vous avez eu le béguin quand vous étiez jeune, je suis sûre 
que tout le monde s'en souvient, je pense à la stabilité de votre 
cœur quand vous êtes amoureux et c'est comme si vous pouviez 
imaginer votre avenir avec cette personne. Vous pensez à elle à 
chaque heure de la journée, alors vous essayez de vous mettre 
en valeur devant elle et peut-être de donner une meilleure 
version de vous-même lorsque vous êtes avec elle. Il se peut 
que tu mettes une photo d'elle dans ton casier ou dans ta 
chambre et que tu veuilles te rapprocher des personnes qui 
sont proches d'elle. 

  40:07  Je pense à tous ces outils que nous savons utiliser lors d'un coup 
de foudre. Pourrions-nous utiliser ces conseils pour être plus 
stables dans nos cœurs envers Dieu, parce que tous ces conseils 
s'appliquent. Pourrions-nous nous habiller au mieux lorsque 
nous allons adorer notre Dieu ? Pouvons-nous penser souvent à 
lui, lui parler et parler de lui ? Pouvons-nous mettre une image 
de lui dans notre maison ? Toutes ces choses. J'ai vraiment été 
encouragé à réfléchir à cela en écoutant Frère Kearon lors de la 
dernière conférence. Comment puis-je poursuivre Dieu sans 
relâche ? Comment puis-je être plus stable dans mon cœur et 
éviter cette instabilité dont il parle ? 

Hank Smith :  40:41  Je suis sûr que Ryan, votre mari, vous écoute. Et Ryan, c'était toi 
depuis le début. C'était toi, Ryan. Ne pensez-vous pas, John et 
Shima, que le chapitre 12 nous donne un aperçu de la 
personnalité de Mormon, alors qu'il nous donne habituellement 
des commentaires secondaires : " Ainsi nous voyons, et cela 
arriva. " Il écrit cette histoire, mais on dirait qu'il a fini. Il a écrit 
et écrit. Il jette les assiettes de la table et tous les dossiers et il 
dit : "Laissez-moi parler une seconde." Ainsi, nous pouvons 
constater à quel point les êtres humains sont terribles. Tout 
obéit à Dieu, sauf ses enfants. Ils ne veulent pas être gouvernés 
par Dieu. Ils préfèrent se passer de sa miséricorde et de sa 
bonté. John, n'est-il pas en train de fulminer pendant tout un 
chapitre ? 
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John Bytheway :  41:37  Oui, j'ai ressenti la même chose. Il s'est dit : "J'abrège depuis si 
longtemps et il faut que je dise quelque chose." Vous pouvez 
croire ces gens ? 

Hank Smith :  41:46  Oui, je l'imagine dans sa petite grotte. J'ai fini. Je n'arrive pas à y 
croire. Ils sont si rapides dans ce cycle d'orgueil qui s'accélère au 
fur et à mesure des chapitres, alors qu'il n'y avait que quelques 
chapitres, puis un seul. Maintenant, c'est presque un seul verset 
où ils ne peuvent pas se souvenir de Dieu dans leur prospérité. 
Tout le monde n'est pas obligé de faire cela, mais il semble que 
la voie par défaut soit de devenir prospère, d'oublier Dieu, de 
traverser des difficultés, de se souvenir de Dieu, de devenir 
prospère, d'oublier Dieu, de traverser des difficultés, encore et 
encore et encore. 

Prof. Shima Baughman :  42:21  Oui. Il mentionne si soigneusement la nécessité d'être 
constant et la constance dans les choses spirituelles. Nous 
avons besoin de la même quantité de nourriture spirituelle 
plusieurs fois par jour. Nous l'obtenons par la prière, l'étude des 
Écritures, la fréquentation du temple, l'écoute de musique qui 
loue le Seigneur. Mais je pense que les signes ne sont pas aussi 
évidents lorsqu'on est aussi peu nourri spirituellement qu'eux et 
qu'on ne sait pas ce qu'il faut faire pour y remédier. Si je me 
sens impatient, je sais que j'ai besoin de prier, de ressentir 
l'amour de Dieu et d'écouter de la musique réconfortante. 

  42:53  Ce sont des choses qui m'aident à me nourrir. Et si je me sens 
inférieur, envieux ou en colère, j'ai besoin de lire mes Écritures. 
Si je me sens anxieuse, je sais que je dois aller au temple parce 
que c'est là que je ressens la paix. J'aime ce rappel parce que 
vous pensez : "Oh, je peux me nourrir spirituellement tous les 
dimanches." Eh bien, ce n'est pas suffisant pour votre esprit. En 
tout cas, ce n'est pas suffisant pour le mien et j'ai besoin de le 
faire constamment. C'est ainsi que j'évite l'impatience, la colère 
et toutes ces tendances naturelles que j'ai. 

Hank Smith :  43:20  C'est Enos qui a dit : "Mon âme a faim". Nous savons que notre 
corps a faim, mais vous nous enseignez qu'il y a des indications 
que notre âme a faim. 

John Bytheway :  43:33  Even dit que nous ne sommes rien. Au verset 7, on peut lire : 
"Oh ! combien est grand le néant des enfants des hommes, car 
ils sont moins que la poussière de la terre." J'ai toujours pensé 
qu'il serait amusant d'en faire le thème d'une conférence de 
jeunes. Nous sommes moins que la poussière Conférence de la 
jeunesse 2024. Ne pensez-vous pas que ce serait drôle et nous 
n'utilisons jamais ce verset comme thème. Je ne sais pas 
pourquoi. Ce qui est génial, c'est qu'il nous explique pourquoi 
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au verset 8, parce que la poussière obéit à Dieu. Lorsque Dieu 
dit à la poussière de faire ceci ou cela, elle le fait. 

Prof. Shima Baughman :  44:11  Oui, c'est vrai. J'ai compté, par curiosité, combien de 
versets dans ces chapitres de 7 à 12 parlent de la destruction et 
des choses difficiles qui arriveront, dont nous devons nous 
repentir et dont nous ne nous repentons pas. Il y en avait 23, 
donc 23 versets, ce n'est pas rien. Parfois, nous aimons sauter 
les versets sur la destruction et les choses difficiles lorsque nous 
essayons d'être optimistes dans notre étude des Écritures, mais 
je pense en fait qu'il est important de les lire et je pense qu'il y a 
deux raisons très importantes à cela. La première est que je 
pense que lorsque Dieu nous met en garde, c'est une telle 
preuve de son amour. S'il ne nous aimait pas, il ne nous mettrait 
pas en garde. En tant que parents, si vous donniez à vos enfants 
de la joie, du bonheur et des louanges tout le temps et que vous 
ne leur appreniez pas à être heureux, vous ne pourriez pas les 
avertir. 

Prof. Shima Baughman :  45:00  dans le cadre de votre rôle de parent. On pense alors à 
Dieu et à son amour infini pour nous, qui nous donne ces 
avertissements, ces règles et ces conséquences pour que nous 
ne nous fassions pas de mal, pour que nous n'oubliions pas ce 
que notre Père céleste fera pour nous et comment il peut nous 
bénir. 

Hank Smith :  45:19  Je dis souvent à mes enfants : "Attention, attention, attention. 
Portez votre ceinture de sécurité." Et ils me disent : "Je suis un 
bon garçon." Je leur réponds : "Je sais que tu es un bon garçon. 
Mon travail n'est pas seulement de t'aider à être un bon enfant, 
c'est de t'aider à être un bon adulte", et je pense que c'est ce 
que le Seigneur... "Pourquoi nous donnes-tu tous ces 
avertissements ?" "Eh bien, mon travail n'est pas seulement de 
vous aider à être une bonne personne, mais à devenir quelque 
chose d'encore plus grand qu'une bonne personne." Et j'aime ce 
que vous avez dit. "J'avertis mes enfants parce que je les aime." 

Prof. Shima Baughman :  45:48  Vous les aimez. 

Hank Smith :  45:48  Quel manque d'amour ce serait de les envoyer au loin, sans 
aucun avertissement ? 

Prof. Shima Baughman :  45:55  Nous y pensons tous avec nos enfants, mais je pense 
qu'en tant qu'adultes, nous oublions parfois que c'est ce que 
notre Père céleste doit faire pour nous aussi. Si nous n'avions 
pas de problèmes de santé, si nous n'avions pas de personnes 
difficiles dans notre vie qui nous confrontent, si nous n'avions 
pas de stress, nous deviendrions des personnes faibles, molles, 
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distraites par les choses brillantes que nous voyons dans notre 
expérience terrestre, et nous n'aurions pas l'occasion d'acquérir 
des traits de caractère pieux, donc ce n'est pas seulement pour 
nos enfants, c'est pour chacun d'entre nous. 

  46:19  Et nous avons besoin des famines, des pandémies, des 
sécheresses et, oui, même des chagrins d'amour et des cancers 
pour nous rappeler notre fragilité humaine et nous en remettre 
à lui et nous rappeler le but de tout cela. Parfois, les choses 
difficiles qui nous arrivent, la destruction, pour ainsi dire, que 
nous voyons dans Helaman, c'est pour que Dieu nous permette 
de venir à lui et d'apprendre que ce n'est qu'un état de notre 
mortalité, et dans l'ensemble des choses, cela nous rapproche 
de lui plutôt que de nous laisser souffrir et ne pas changer et 
devenir meilleurs. 

  46:50  La deuxième chose que nous apprenons de la destruction dans 
les choses difficiles, c'est qu'il est question de la grâce au verset 
24 : "Et que Dieu accorde, dans sa grande plénitude, que les 
hommes soient amenés à la repentance et aux bonnes œuvres, 
afin qu'ils soient rétablis grâce pour grâce, selon leurs œuvres." 
Lorsque nous pensons à la destruction et à la misère, nous 
pouvons aussi apprendre une chose ou deux sur la grâce. 
Hélaman explique vraiment comment venir au Seigneur quand il 
nous arrive des choses difficiles, quand nous sommes affligés, 
quand nous oublions de marcher dans le sentier de la sagesse, 
comme il est dit, où nous mettons en échec ses conseils, et il est 
dit, "et ils ne veulent pas qu'il soit leur guide." 

  47:27  Qui est un meilleur guide pour nous que Jésus-Christ et notre 
Père céleste ? Il y a cette beauté de nous permettre de nous 
repentir et de faire en sorte que cela se fasse grâce pour grâce. 
Je pense que c'est une très belle phrase. 

Hank Smith :  47:40  Je pense que vous pouvez sentir dans le chapitre 12 que 
Mormon est frustré par les êtres humains et par le fait qu'il est 
si évident de faire ce qui est juste et qu'ils ne le font pas, et on 
dirait presque qu'il déteste les êtres humains en général. Mais à 
la fin, il dit : "Je voudrais que tous les hommes soient sauvés." 
On le voit presque passer par ce processus. En tant qu'avocat 
pénaliste, avez-vous déjà été aussi frustré par les êtres humains, 
Shima ? Vous êtes-vous déjà dit : "Comment avez-vous pu faire 
ça ? 

Prof. Shima Baughman :  48:14  Oh, absolument. Le moment le plus difficile, c'est 
lorsque mes étudiants me demandent : "Quelle punition ?". 
Parce que j'ai souvent tendance à faire preuve de clémence en 
classe, mais le moment le plus difficile, c'est lorsque des gens 

Helaman 7-12 Parte 2 followHIM Podcast Page 21



font du mal à des enfants. Je pense que c'est là que j'ai cette 
rage et que je ne peux même pas comprendre pourquoi les gens 
font de telles choses aux enfants. Oui, je ressens souvent cela. 
Vous avez ce manuel que j'édite et sur lequel je travaille, et il 
est en cours de traitement en ce moment, et des pages et des 
pages d'abus, de meurtres et de viols, et c'est comme si c'était 
horrible. Je suis donc très reconnaissante de pouvoir venir 
parler des Écritures alors que c'est mon travail quotidien, qui 
consiste à réfléchir à la façon dont les gens se blessent les uns 
les autres de manière horrible. 

Hank Smith :  48:54  Vous pouvez ressentir la même frustration que celle que ressent 
Mormon lorsqu'il écrit cette histoire. 

Prof. Shima Baughman :  48:58  C'est vrai. Lorsqu'il a vu ce genre de choses, il a vu les 
meurtres et les assassinats et les choses horribles que les gens 
se font les uns aux autres, et il connaît le remède. L'antidote est 
Jésus-Christ. 

Hank Smith :  49:10  Il énumère toutes les choses que Dieu fait pour eux au verset 2, 
faisant toutes ces choses pour leur bien-être et leur bonheur, 
puis c'est le moment où ils endurcissent leur cœur et oublient le 
Seigneur leur Dieu. Comme c'est frustrant. J'aime ce que vous 
avez dit : vous lisez cas après cas après cas, et vous vous dites : 
"Les êtres humains, ils ne comprendront jamais." Mais il dit 
ensuite : "Je voudrais que tous les hommes soient sauvés", 
verset 25. 

John Bytheway :  49:41  Shima, j'ai toujours pensé à cette question depuis que nous 
sommes ensemble. J'avais un bon ami qui était agent secret des 
stupéfiants dans une grande ville. On lui a dit : "Tu ne pourras 
pas faire ce travail si tu es croyant", et il a fini par se suicider. 
Comment pouvez-vous, comme vous venez de le dire, lire 
toutes ces choses et faire face à tout cela tout en gardant ce 
sourire sur votre visage et cette gaieté dans votre esprit ? 
Comment faites-vous ? 

Prof. Shima Baughman :  50:12  C'est la raison pour laquelle j'ai changé de carrière. Je 
n'avais jamais prévu de quitter l'Université de l'Utah pour 
revenir à BYU, mais comme je vois de l'espoir et ce que je vois 
en matière d'espoir dans la justice pénale, ce n'est pas le travail 
politique, ce n'est pas mon travail empirique que j'ai fait. Ce 
sont ces petites pépites de personnes qui ont la foi, qui sont 
capables de convertir des détenus. Ils sont capables de 
s'occuper des gens et, grâce à leur amour, de les changer. C'est 
ce qui me donne de l'espoir. Ces personnes ont été, jusqu'à 
présent, considérées comme irrécupérables. "On les enferme et 
on jette la clé, mais on voit qu'il y a une rédemption possible. Il 
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y a de l'espoir, et il passe par Jésus-Christ, et c'est ce qui 
m'enthousiasme. C'est pourquoi j'ai le sourire aux lèvres parce 
que je sais que la réponse est toujours Jésus-Christ, et c'est 
aussi la réponse pour la justice pénale. C'est aussi la réponse à 
toutes les blessures et à toutes les choses horribles que nous 
vivons et que nous nous infligeons les uns aux autres. Telle est 
notre réponse. C'est là que nous avons l'espoir de ne pas rester 
assis à nous morfondre dans la dépression parce que nous 
savons que Jésus-Christ a tout vaincu et qu'il peut continuer à 
racheter ces "irrécupérables", parce que personne n'est 
irrécupérable. Nous pouvons tous venir à Jésus-Christ. C'est ce 
petit espoir de rédemption pour tous ces gens. Même s'ils 
purgent une peine, ils ont été condamnés, cela me donne de 
l'espoir et je m'en réjouis. Il y a une telle puissance dans ce 
genre de rédemption, n'est-ce pas ? Plus vous tombez bas, plus 
votre conversion est puissante. 

Hank Smith :  51:36  Shima, c'est très amusant de voir ces chapitres à travers le 
prisme du droit pénal, et c'est un prisme parfait. Shima, avant 
de vous laisser partir, je pense que nos auditeurs seraient 
intéressés non seulement par vos réflexions sur ces quelques 
chapitres, mais aussi par vos réflexions sur l'ensemble du Livre 
de Mormon en général. Vous avez une histoire de vie très 
intéressante, de l'Iran à un professeur de droit à la BYU. C'est 
tout un parcours. Que pensez-vous de l'ensemble du Livre de 
Mormon ? Comment le voyez-vous ? 

Prof. Shima Baughman :  52:08  Il n'est pas exagéré de dire que le Livre de Mormon a 
changé ma vie. Sans le Livre de Mormon, je serais en Iran, 
cherchant désespérément à en sortir, sans liberté, sans pouvoir 
adorer mon Sauveur. Je suis donc très redevable à ce livre, et 
j'ai l'impression que plus je l'étudie, plus je veux ressembler à 
Jésus-Christ. Plus je l'étudie, plus j'apprends des choses 
intéressantes. Plus j'en apprends sur les différents prophètes, 
plus j'en apprends sur la nature de Dieu. J'aime beaucoup ce 
livre. Quand je lis le Livre de Mormon, je suis plus heureux. Je 
me sens plus paisible. Je suis plus patient. Il y a tellement de 
bonté dans ce livre que j'en suis très reconnaissante et j'ai 
remarqué que j'étais plus heureuse cette année lorsque nous 
l'étudions plus intensément que lorsque nous avançons dans 
Come, Follow Me (Viens, suis-moi). 

  53:01  Je pense que le pouvoir du Livre de Mormon est réel. C'est un 
pouvoir qui ne ressemble à aucun autre livre d'écritures et qui 
témoigne du Christ si souvent. Presque chaque verset parle de 
notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, et lorsque nous nous 
souvenons de lui, nous sommes meilleurs. Lorsque nous nous 
souvenons de lui, nous nous souvenons de son expiation. Nous 
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nous souvenons de sa vie, de ses enseignements, et c'est ce que 
nous essayons de faire en tant que chrétiens, c'est d'essayer de 
nous souvenir de lui. Pour moi, le Livre de Mormon est un outil 
essentiel à cet égard. En fait, c'est amusant parce que sur mon 
TikTok, où je partage l'Évangile de Jésus-Christ, je ne parle pas 
beaucoup du Livre de Mormon parce que c'est quelque chose 
qui unifie les chrétiens. J'essaie de parler de Jésus-Christ et, 
honnêtement, je me sens un peu limité sur ce site. 

  53:45  Il y a tellement plus à apprendre et tellement plus de puissance 
que nous apprenons sur son expiation spécifiquement et sur la 
puissance de Jésus-Christ en tant que notre Sauveur dans ce 
livre, que j'ai l'impression que ceux qui ne le connaissent pas 
passent à côté de quelque chose. J'aime tellement ce livre. 
J'aime le Livre de Mormon. Il a changé ma vie. 

Hank Smith :  54:03  Shima, c'est merveilleux. 

Prof. Shima Baughman :  54:05  Très amusant. Je vous remercie. 

Hank Smith :  54:06  Ceux d'entre vous qui nous écoutent et qui ont accès à 
YouTube, venez sur YouTube et faites-nous savoir ce que vous 
avez appris, d'où vous écoutez, même si vous êtes d'Enoch, 
dans l'Utah, jusqu'à... Si vous êtes proche de l'Iran. Faites-le 
nous savoir pour que nous puissions dire à Shima qui écoute, où 
ils écoutent et ce qu'ils ont appris. Sur ce, nous tenons à 
remercier le professeur Shima Baughman pour sa présence 
parmi nous aujourd'hui. C'était très amusant. Nous tenons à 
remercier notre productrice exécutive, Shannon Sorensen, nos 
sponsors, David et Verla Sorensen, et à chaque épisode, nous 
nous souvenons de notre fondateur, Steve Sorensen. 

  54:44  Nous espérons que vous vous joindrez à nous la semaine 
prochaine. Nous allons parler de Samuel le Lamanite sur 
followHIM. Avant que vous ne passiez au prochain épisode, j'ai 
une information importante à vous communiquer. La 
transcription et les notes de cet épisode sont disponibles sur 
notre site web followhim.co. Sur notre site web, vous trouverez 
également nos deux livres gratuits, Trouver Jésus-Christ dans 
l'Ancien Testament et Trouver Jésus-Christ dans le Nouveau 
Testament. Ces deux livres sont remplis de citations courtes et 
puissantes et de réflexions tirées de tous nos épisodes de 
l'Ancien et du Nouveau Testament. Les copies numériques de 
ces livres sont absolument gratuites. Vous pouvez regarder le 
podcast sur YouTube. De plus, nos comptes Facebook et 
Instagram contiennent des vidéos et des extras que vous ne 
trouverez nulle part ailleurs. Si vous voulez savoir comment 
vous pouvez nous aider, si vous pouvez vous abonner au 
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podcast, le noter, l'évaluer et le commenter, cela nous rendra 
plus facile à trouver. Bien sûr, rien de tout cela ne serait 
possible sans notre incroyable équipe de production, David 
Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, 
Ariel Cuadra et Annabelle Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 55:46  Quels que soient les questions ou les problèmes que vous vous 
posez, la réponse se trouve toujours dans la vie et les 
enseignements de Jésus-Christ. Tournez-vous vers lui, suivez-le. 
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Hank Smith : 00:03 Bonjour à tous. Bienvenue dans la rubrique "FollowHIM 
Favorites". C'est ici que John et moi partageons une histoire 
unique pour accompagner la leçon de chaque semaine. John, 
nous sommes dans les chapitres 7 à 11 d'Hélaman cette 
semaine et vous m'avez dit que vous aviez une histoire à 
raconter. Où allons-nous aller ? 

John Bytheway : 00:16 Oui, Hank. Vous vous souvenez que Néphi a prêché dans le nord 
et qu'il revient en ville et que les choses vont mal. Il monte sur 
sa tour près d'un jardin, près du marché principal, vous vous 
souvenez ? Et il monte pour prier. Il prie très fort et, très vite, un 
groupe se rassemble. Il est difficile d'imaginer que ce groupe se 
rassemble autour de quoi ? Il se retourne, Hélaman 7:13 dit : "Il 
ouvrit la bouche et leur dit : Voici, pourquoi vous êtes-vous 
rassemblés ? Voici, pourquoi vous êtes-vous rassemblés ?" Et il 
pose encore une question : "Pour que je vous dise vos fautes ?" 
J'ai toujours pensé que c'était une question amusante. Comme 
si, oui, c'était ça. C'est pour ça qu'on est venus. 

Hank Smith : 00:53 Non, en fait c'était parce que vous priiez sur une tour. Mais, oui. 
Y a-t-il des rafraîchissements ? Je ne sais pas pourquoi ils sont 
venus. 

John Bytheway : 01:00 Il se demande pourquoi vous vous êtes rassemblés, afin que je 
puisse vous parler de votre... Et il le fait. Il leur parle de leurs 
iniquités et de tout le reste. C'est une belle histoire. J'aime cette 
phrase : "Pourquoi vous êtes-vous rassemblés ? Nos amis John 
Hilton III et Brad Wilcox ont écrit un petit livre intitulé 52 Life-
Changing Questions from the Book of Mormon (52 questions du 
Livre de Mormon qui changent la vie). Et ils ont trouvé que 
c'était une très bonne question. Pensez-y d'une manière 
différente, Hank, pourquoi nous réunissons-nous ? Ils ont 
raconté l'histoire d'un couple de missionnaires qui se trouvent 
dans un magasin et qui trouvent une femme avec qui ils 
discutent, puis ils découvrent qu'elle était déjà membre de 
l'Église, mais qu'elle était restée inactive pendant des années. Ils 
l'invitent à revenir à l'église. Elle est venue avec son fils 
adolescent. 
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  01:40  Son fils a commencé à aller au séminaire et à lire le Livre de 
Mormon et a fini par vouloir se faire baptiser. Les missionnaires 
ont approché le président de mission et lui ont dit : "Pourriez-
vous parler au père de ce garçon et le convaincre de laisser son 
fils se faire baptiser ?" Le président de la mission répond : "Je 
ferai de mon mieux." Ils se rencontrent et le père dit : 
"D'accord, qu'est-ce que mon fils gagne à être membre de votre 
église ?" Le président de la mission répond : "Le salut." Et le 
père dit : "D'accord, c'est fait." Non. Il dit : "N'importe qui peut 
promettre le salut, des demeures au paradis, des rues pavées 
d'or, mais personne ne sait vraiment qui peut et qui ne peut 
pas. Qu'est-ce qu'il a d'autre ?" Le président de mission répond : 
"La plupart des avantages sont de nature spirituelle. Les fruits 
d'un mode de vie saint des derniers jours sont une vie plus 
longue. La plupart des gens vivent plus longtemps que la 
moyenne nationale. L'éducation est meilleure. Ils ont un niveau 
d'éducation plus élevé. Ils bénéficient de mariages et de familles 
plus solides", et il n'arrête pas de dresser cette liste. 

  02:41  Les familles de saints des derniers jours sont confrontées à de 
nombreux autres défis, mais en général, elles les affrontent 
avec une perspective à long terme différente qui fait la 
différence. Il ajoute : "Un autre avantage est qu'ils ont un cercle 
international de soutien et d'amitié, et non seulement ces liens 
renforcent et aident les membres, mais ils les aident à se mettre 
au service des autres." Le père est suffisamment impressionné. 
Il se dit : "D'accord, très bien." Peut-être parce qu'il parlait trop. 
Il dit : "D'accord, très bien. Laisse-toi baptiser." Alors il est là. Il 
est rassemblé avec les saints. Il est dit qu'il a regardé son fils 
vêtu de blanc, conduit dans les fonts baptismaux par un 
missionnaire. Le père ne pensait pas à une vie plus longue ou à 
une meilleure éducation. Il regardait son fils faire des alliances 
sincères avec Dieu et il a ressenti l'Esprit avec une telle force. 

  03:24  La fois suivante où les missionnaires sont venus chez lui, il n'est 
pas parti et n'a pas fait semblant de ne pas être chez lui. En fait, 
il a laissé les missionnaires l'instruire et ils l'ont mis au défi de 
lire le Livre de Mormon. Il n'en a pas fait une plaisanterie. Il l'a 
vraiment lu. Très vite, le président de mission a été invité à un 
autre baptême, celui du père. Le président de mission s'est 
approché de lui, tout de blanc vêtu, et lui a dit : "Alors, qu'est-ce 
qu'on gagne à être membre de l'Église ?" L'homme a répondu : 
"Le salut." 

  03:54  Ils commencèrent à expérimenter les fruits de l'Évangile. Je 
n'avais jamais pensé à cette tournure. Pourquoi vous êtes-vous 
rassemblés ? Cette même question, pourquoi nous 
rassemblons-nous ? Oh, il y a tellement de bonnes raisons pour 
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cela. Et il a vu cette influence et a dit : "Oui, je veux que mon fils 
en fasse partie." C'est pour cela que nous nous réunissons, et 
j'espère que ceux qui nous écoutent, surtout s'ils sont jeunes, se 
souviendront que ce n'est pas seulement pour eux. Allez vers les 
autres et faites en sorte qu'ils soient heureux d'être venus se 
rassembler avec vous. Ils en ont peut-être vraiment besoin. 
Ensuite, nous pouvons poser la question différemment. 
Pourquoi nous rassemblons-nous ? Nous nous aidons les uns les 
autres. Nous nous élevons les uns les autres. Le salut. C'est 
probablement en bas de la liste. C'est une raison noble. C'est 
une bonne raison. 

Hank Smith :  04:37  J'aime bien ça, John. Il y a des micro bénédictions, des choses 
que j'obtiens individuellement en vivant l'évangile, mais il y a 
des macro bénédictions, des choses que nous obtenons en 
faisant partie de ce groupe, comme une bénédiction de groupe, 
et il faut le groupe pour obtenir la bénédiction. Pourquoi nous 
rassemblons-nous ? Il y a tellement d'avantages à avoir une 
église et à être un groupe, un groupe cohésif. 

John Bytheway :  05:00  Oui, c'est une raison inspirée. Nous pourrions rester à la maison 
et lire nos livres, mais nous nous réunissons. Nous prenons le 
sacrement ensemble. Nous ressentons l'Esprit ensemble et nous 
nous aidons les uns les autres dans les moments difficiles. 

Hank Smith :  05:12  Oui, j'ai déjà entendu dire : "Je peux aller dans les montagnes et 
être spirituel, je n'ai pas besoin d'aller à l'église. Je n'ai pas 
besoin d'aller à l'église." Et vous avez raison, vous pouvez 
probablement aller dans les montagnes et être spirituel, mais il 
y a des bénédictions à être ensemble que je pense que le 
Seigneur veut que nous expérimentions. Nous espérons que 
vous nous rejoindrez sur notre podcast complet. Il s'appelle 
followHIM. Vous pouvez l'obtenir là où vous obtenez votre 
podcast et revenir ici la semaine prochaine. Nous ferons un 
autre followHIM Favorite. 
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